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Depoimento de' secretário gera crise
Tadra diz que não há brita porque secretário' de Finanças comprou peça errada para o britador

Sessão na Câmara de disposição dos vereadores,
Vereadores, que duroumais quando respondia a

de quatro horas, na última questionamento sobre obras

,segunda-feira, gerou crise ,e serviços. Mas a crise foi

entre o secretariado do go- gerada quando Tadra acu

vemo do prefeito Orlando sou o secretário de Finanças
Krautler (PFL).O vice-pre- do município Ademir

feito de Canoinhas, Adão Freiberger de estar

TadraLaatsch e também se- '''inviabilizando'' o seu traba

cretáriomunicipal de Obras, lho,

chegou a colocar o cargo à

� � No Paraiso das '

-� 'i; Frutas, Verduras e

� CI)' Peixes, você encontra
� '::' os melhores pães
� w

'

..� e cucas coloniais

� .�!�, cf! da região

nAn A T,' SJ.O'��i;�;�����ve.1:-1' ll<111CJ a qualidade de
nossos produtos

Paraiso serve bem

para servir sempre!
Rua CeI. Albquerque, 760
Fone 622-4935

Luiz Henriane Ferraresi
-

Pediatra - CRM 4240

Giovana GaUoUi Ferraresi
Odontopediatra - CRO 3 11 5

Ticiana Marcelle Blosfeld
Cirurgiã-dentista

�
Rua 12 de Setembro, 500 I, s

Centro. Canoinhas • SC I
Fone:(47)622.2278

1!!!I_'_';::;;.L:.-_

de VaIdori Pederiv

Vendas, consertos e montagens automatizados
de pneus, câmaras, rodas, lavação a quente,

pulverização e lubrificação

Vendaval derruba

árvores em TB
sa. A força do vento derru

bou araucárias, destelhou vá
rios barracões da empresa,
alémde causar danos na área

residencial damadeireira.

Página 12

Vendaval ocorrido na tar
de de sábado, dia 26, na Lo
calidade deCampininha, Três
Barras, atingiu barracões da

empresamadeireira Forex e

residênciaspróximas àempre-
'

,

I

Feira de animais

negocia RS 200 mil
A 11 a Feira do Terneiro e tivas dos organizadores. Se-

13a Feira do Gado Geral, re- gundó dados fornecidos pela
alizadas no parque de expo- Associação dos Pecuaristas

siçõesOuroVerde, no último de Canoinhas e Região
final de semana foi sucesso (Apecare), dos 489 animais
absoluto. As inscrições e o inscritos foram vendidos

montante de negócios reali - 481.

zados superaram as expecta- Página 12
o Adão Tadra se mostrou irritado com os

vereadores

Secretário quer lançar selo regional
Produtos oriundos da agricultura familiar terão isenção do ICMS

o secretário deAgricultu
ra dé Bel� Vista do Toldo,
Luís CésarVailate, anunciou

-

nessa segund�_:fe�âque vai' ':Y'

levar aproposta de lançar selo
regional paraprodutos oriun-f

dos daagricultura familiarpara
15 municípios do Planalto
Nortepara reunião do Fórum

dos SecretáriosMunicipais de
Agricultura, que acontece dia
1°, emCampoAlegre.Vailate,
queépresidentedoFórum, diz
que um selo regional vai ga
rantirmaior facilidade para a

colocação dos produtos dos
pequenos agricultores nomer
cado.

Página 5 O Selo semelhante foi proposto pelo consórcio Quiriri

PPB de Irineópolis
tem candidato a

deputado

Leite entrega bens

da LEC e assume

dívida
Reunião em 24 demaio,

da Executiva do PPB de

Irineópolis com bancada de
vereadores e lideranças deli
berou sobre "a necessidade
de o PPB ter um candidato a

deputado". A informação foi

Catarinense de Futebol,
JuventinoSantos Sobrinho. O
ato aconteceuna sede daLEC.
Leite assumiu, através de acor
do, adívida da LEC relativa à
sua gestão deR$ 458,00.

,Página 11

dada pelo presidente dopar- No.dia 28 de maio, o ex
tidonomunicípio,RoqueLuiz presidente da LigaEsportiva
Tretto. O ex-prefeito Canoinhense, Adão Luiz de
Roberto Batschauer colocou SouzaLeite, fez a entregaofi
se nome

à

disposição como cial dos bens e documentos da

pré-candidato do partido. instituição para o interventor
Pagina 3

,

nomeado pela Federação

PP-S recomenda Meteorologia prevê
coligação com esquerda veranico para se

Página 4 Página 10
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EDITORIAL

o homemque.tudo ignora
Pouco importa que o po->-: Guitry sobre a ignorânciahu

eta RobertBrowning tenha manar "Sei pouco,mas o que
,

julgado a ignorâncianão uma sei devo àminha ignorância" .

, forma de inocência, mas de ' O que pensam os filóso

crime. O idealismo poético fos sobre o assunto? Ao

muitas vezes leva a poesia às transmitir ensinamento de

culminâncias dá beleza e ali- modo incitante,
berdades criativas sem limi- maieuticamente, o sistema de

tes, mas não produz senten- pergunt�s e respostas que o
ça judicial. Mesmo no caso levava a formular sempre no

deBrowning, cujo pai; obri- vas indagações, como se qui
gado a vigiar ,o trabalho. dos sesse aprender e não ensinar,
escravos do avô do poeta, Sócrates _ alvo das perfídi
'nas plantações, libertou-os a as de Aristófanes e 'das

todos. ranzinzices deXantipa - di-o

,
Bem diferente, porque zia "saber apenas que não

menos categórica emais pa- sabia nada" .

radoxal '_ não fosse ele o E os políticos? Um dos

autor de Ro�ance de um maiores de todos, Disraeli,
Trapaceiro e um dos homens dado também a incursões li

mais espirituosos de seu tem- terárias _ autor do escanda

po _, foi a visão do' ator, loso Vivian Grey -'-" não ti':'

teatrólogo e cineasta Sacha nha condescendência coni a

ignorância alheia, em termos

políticos:' "A ignorância ja
mais resolve uma questão".
Era o entendimento do ho
mem prático, habituado à

marinhagempolítica de alto
'

bordo, face aos, problemas
concretos do dia-a-dia, no
século 19, no Império Britâ-

, mco.

Escolha o leitor o ponto
de vista que achar melhor.

,

Todos, no fundo, têm alguma
coisa de verdadeira.

No Brasil, o presidente
FernandoHenrique Cardoso
costuma dizer, quando o pior
acontece, que ignorava o que

, poderia acontecer ou tinha
acontecido.A compra de vo
tos no Congresso. A crise do

apagão, A venda de informa

ções do Banco Central. Irre-

gularidades nas privatizações.
A lista da votação secretano
Senado etc.

Entre nós, quando ficam
pendentes, sem as soluções
de que falaDisraeli, as ques
tões só fazem agravar-se. E,
no caso, apraxe presidencial
de repetir que só sabe que
não sabe não lhe dá o charme

-

da identidade coma sabedo
ria socrática. Além disso, ao
contrário de Guitry, suas se
guidas alegações de ignorân
cia dos fatos não lhe ensejam
lições úteis. Aproximam-no,
tão-só, da conclu�ão do po
eta sobre o que faz, em ge
ral, na essência, a ignorância
da realidade, com a extrema
candidez das inocências: a
proliferação do ilícito nos

porões do poder e no país.

Energia: a crise da indecisão
ENI VOLTOLINI'

\

Vivemos uma realidade Consumidor, sob a presidência
assustadora. O Brasil, tal do deputado Luiz Antônio

como um carro sem combus- Fleury, promoveu um seminá

tível pode parar por falta de rio reunindo técnicos do go

energia. A.diferença é que o vemo, parlamentares, acadê
motorista deste hipotético ve- micos, representantes das

f

ículo pode caminhar até o pró- classes trabalhadoras e espe-
ximo posto e adquirir combus- cialistas do setor. Conclusão:
tível. Já o Brasil, ameaçado de a Anel não atualiza os valores

imobilização, não tem pers- às empresas e a privatização
pectiva de-retomar a normali- não resultou em investimentos.
dade simplesmente porque o Sugestão da comissão: sus

Governo Federal não cumpriu pensão dos processos de

um dos requisitos básicos da privatização, complementação
administração pública: Plane- da legislação, investimentos na
jamento e execução de uma ampliação dos sistemas e do

política energética. Sobretudo contínuo desenvolvimento
nas regiões Nordesté eSudes- tecnológico.
'te: É .lamentável para todos - Nós catarinenses não

nós brasileiros constatar que podemos imaginar que não

o Presidente Fernando seremos atingidos por não ter
Henrique alegue surpresa di- mos escassez de energia.
ante da gravidade da situá- - A verdade é que enfren-:

ção. Ao Presidente do nosso taremos desabastecimento. E

,país não é dado desconhecer a diminuição da oferta provo
fatos desta grandeza. A reali-

'

ca dois efeitos imediatos, Au
dade se agrava quando sabe- mento dos preços internos e

,

mos que o Presidente tem re- desequilíbrio na balança de

latórios sobre a ameaça de pagamentos porque exporta- ,

crise desde 199. Qual a reali- remos menos e importaremos
dade nacional hoje? mais.

- Estamos com uma crise - Nossa planta geradora de
'de energia que inevitavelmen- ,

,
energia é na maior parte mo

te vai atingir duramentea Na- vida a água. Técnicamente ela
ção. 'exige maiores I investimentos

- Ela não tem prazo para iniciais mas oferece menor

terminar nos próximos três custo operacional porque a

anos. Prazo mínimo para _que água é gratuita. SÓ que
medidas emergenciais e cons- estranhamente temos a ener

trução acelerada de novas usi- gia mais cara-do mundo. Só
nas geradoras entrem em> perdemos para as cidades

ação. americanas de São Francisco
- Neste período teremos e Nova Iorque. Ao decupar a

um corte mínimo previsto de planilha de preços vemos que
20% em nossa capacidade de 40% dos valores de uma fatu

produção de bens. Este corte ra representam impostos que
fatiará verticalmente o BrasiL o Governo não reinvestiu
Até o pedreiro da esquina paraprevenir crises e o cres

sentirá seus efeitos' pois 80 % cimento da demanda.

dos m'ateriais empregados � Especialistas econômicos
numa construção exigem para de todas as vertentes políticas
sua produção .alto são unânimes no diagnóstico.
consumo de energia: cimento,

J
Até 1990 investíamos uma

perfis de alumínio, fios, ferro,' médiamensal deR$ bilhões na
cano de pvc e pisos produção e transmissão de

cerâmicos. E advertências e energia. De lá para cá os in

diagnósticos não faltaratp. No vestimentos caíram a zero. Por

ano passado Comissão de Mi- que? Porque seguimos a ori

nas, Energia e Defesa do entação d�
\

'cartilha do FMI. Esta é a rea

lidade hoje. Temos a crise e

ela nos levará - segundo os

especialistas - na melhor das

hipóteses ao racionamento e

desabastecimento. E o pior.
Não há prazo confiável para
a crise terminar. O governo
até agora não apresentou qual
quer projeto, plano ou política
para minimizá-la

emergencialmente e resolvê
la definitivamente no futuro.
Onde está a criatividade bra
'sileira que nos salvou da cri
se do petróleo usando o-álcool
como alternativa carburante?
Os brasileiros continuam cri

ativos embora' sem apoio go
vernamental. Basta ver os

projetos de usinas' de produ
ção de energia usando o ba

gaço de cana, o lixo, serragem
e até mesmo o ar, como com

bustível. O governo precisa
iniciar imediatamente os in
vestimentos ,na produção de

energia: Retomar os projetos
de hidroelétricas, acelerar a

construção das termoelétricas

movidas por combustível fós
sil. Reavaliar a questão das
usinas atômicas e incentivar as

pesquisas pára utilização, da
força das marés e a energia

. solar. E tudo isto tem que ser

feito imediatamente. Não po
demos aceitar este imobilismo

que parece pretender resolver
a crise com o racionamento. A
Anel precisa assumir com se

riedade competência seu papel
de agência reguladora do se
toro Santa Catarina com a se

, Gás está pronta para atuar com

rapidez na geração de energia
com este combustível. O vice

governador Paulo Bauer esta
rá hoje em Brasília discutindo
a posição de nosso Estado. A

situação é grave e preocuante.
Em busca de soluções e na

defesá do interesse catarinense
voltaremos a ela.

Eni Voltolini é.deputado federal pelo PPB

dep.enivoltolinisê camara.gov.br
l

Berçório(de O a J ancs) de Segunda a Se�a-feira
Hotel das 18n30min Cs 23 horaa de Segunda à Se�a
Sábado e Domingcs 24horas, Somente ccrn reserva
enho nos fazer uma visita.

Vagas limitadas
Fone(47) '622-0958
Rua Cei. Albuquerque, 1065

em frente Auto Eletro Canoinhas
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ELEIÇOES

o mapa da mina para
I

v

candidatos e partidos
Todos os eleitores do Pla

nalto Norte têm aqui um es

pelho do que fizeram nas ur

nas em 1998,e que pode
'nortear as eleições de 2002

para deputados estaduais e

ft'federais. Quando se fala de

les, então temos a certeza de

que com eleLs- e com os parti
dos- devem estar os interes

ses maiores sobre esta repor

tagem. Nummomento em que

se ensaiam candidaturas e

coligações, os números são o

que há de mais representati
vo para se chegar àquilo que

sempre foi o ideal de toda a

população dos 14municípios
desta região: a

representatividade regional,
até hoje não alcançada em sua

plenitude. O leitor deve obser-

var que colocamos osmunicí
pios pela ordem dos maiores

colégios eleitorais (começa em
São Bento e termina em Ma
tos Costa..o 14° quase 20 ve

zes menos que o 1°). Aponta
mos também uma a uma as

siglas a que pertencem os pre
feitos eleitos no pleito do ano

.

passado. São 6 do PMDB, 3
do PPB, 2 do PFL, 2 do

PSDB, 1 do PL. Aquilo q.ue
cada qual fizer em sua admi-

I nistração, de bom e de mim,
há de influir localmente na

decisão de boa parte do elei
torado. Bem assim, serão ava
liados os deputados
postulantes à reeleição, pelo
que já estejam fazendo. Há
ainda aqueles que tiveram boa

votação em 98, e que, apesar

disso não se elegeram; Poste-
. riormente muitos deles toma
ram-se vereadores em seus

'respectivos redutos nas elei

ções de 2000 e fica subenten
dido que alguns podem voltar
a sonhar com a Assembléia
Estadual ou com o Congresso
Nacional:

Infidelidades'
Qualq�er exercício de adi

vinhação descarta de imedi
ato as pequenas siglas; razão
pela qual arrolamos somen

te as sete agremiações par
tidárias que, no cômputo ge
ral, obtiveram melhor de

sempenho. A menos que, um
ícone nacional como Ciro

Gomes, possa fazer do seu

PPS uma surpresa por aqui.
Mas se tem algum contingen-

te em que os virtuais candi

datos devem estar de olho é

naquele que gerou mais de

38 mil votos nulos para de

putado federal e 29 mil para
estadual. A rigor, cada uni

gostaria de esclarecer: os vo

tos brancos e nulos, ocorre
ram por protesto em que pro

porção ? E em que propor

ção se deram porque o elei

tor não· sabia votar?
Nem se fale em fidelida-

.

de partidária, pois o povo os

cila em suas preferências.
Os poucos votos quy repre
sentam de fato, a fidelidade

partidária, foram aqueles
conferidos às legendas, mas

I contraditoriamente, não ele

gem ninguém de tão pulveri
zados que são.

Voltolini defende certificado
de filantropia de hospitais

\

PPB de Irineópolis
tem, candidato a

deputado
IRINEÓPOLIS - Reu

nião em 24 demaio, daExecu
tiva do PPB de Irineópolis com
bancada de vereadores e lide-

. ranças deliberou sobre "a ne- .

t cessidade de o PPB ter um

candidato a deputado". A in

formação foi dada pelo presi
dente dopartido nomunicípio,
Roque LuizTretto.

Segundo Tretto as mani

festações dos partidários foram
favoráveis à condução do pro
cesso eleitoral dopróximo ano,
de um nome que represente a

região. Na ocasião, o ex-pre-

feitoRoberto Batschauer colo
cou se nome à disposição como
pré-candidato do partido. "O
nome de Batschauer é um boa

opção e será levado à conven

ção", diz Tretto.
Sobre apoios, o presidente

Tretto não quis se manifestar,
mas levando-seem conta o qua
dro municipal, ondePFL ePPB
são coligados naprefeitura, a si
tuação se tomadifícil.Aprefeita
Circe Neppel Sfairdec1ara seu

apoio incondicional à reeleição
de Onofre Santo Agostini, do
seu partido, o PFL.

PFL tem nova

diretoria

O deputado federal Eni
Voltolini (PPB) reuniu-se na

quarta-feira (30) com o presi
dente do Conselho Nacional
de Assistência Social, Marco
Aurélio Santullo, juntamente
com o presidente da Federa

ção dos Hospitais de Estabe

lecimentos de Saúde do Esta-
do de Santa Catarina, Tércio
Kasten; Carlos Odebrecht e
Franklin Bloedom, respectiva
mente presidente do Conselho
Fiscal e Superintendente do

Hospital Santa Catarina, de
Blumenau.

Na audiência, o parlamen
tar tratou da concessão do
certificado de entidade filan

trópica do Hospital de Três

Barras, do Hospital Santa
Cruz, de Canoinhas, Hospital
Dona Helena, de Joinville, do
Hospital e Maternidade Côn
sul Carlos Renaux, do municí-

pio de Brusque, e também do

Hospital Santa Catarina, de
Blumenau.

Voltolilli explicou ao presi
dente do CNAS a importân-

.

cia do trabalho desenvolvido

pelas instituições e ponderou
sobre a necessidade de modi

ficação da Resolução 177/
2000 do CNAS, que instituiu
a exigência dos hospitais com
pletarem a gratuidade de 20%
com outros serviços prestados
com recursos próprios da en

tidade e desde que a:presenta
dos através do ofício do gestor
local do SUS.

O presidente do CNAS
mostrou-se sensível. com as

argumentações do deputado
Eni Voltolini e assegurou que
está buscando entendimento
dentro do governo que possi
bilite o atendimento da reivin

dicação.

CANOINHAS - Foi reira do partido. O vereador
eleita por aclamação na últi- João Batista Leite fica como,
ma sexta-feira. a nova dire- líder da bancada. Como de
'teria do PFL'de Canoinhas. legados ficaram Marilú
'O vereador Egon Leithold Aguiar, o prefeito Orlando
ficou como presidente do Krautler e o vereador Val-

: partido. O advogado Paulo dir Ecker. A eleição acon-

I
Glinski ficou' como vice. teceu na Sexta-feira, 25 de

: Orlando Müller é secretário maio, na Câmara de Verea-
e Roselí Ruthes é a tesou- dores de Canoinhas. D Deputado Erii Voltolini

Administração demonstrou
contas em sessão pública.

Bianca Ne el

D Assessor Jurídico José Krauss explica alguns procedimentos

São Bento do Sul Três Barras
39.157 eleitores '

12.003 eleitores
Partido do prefeito em 2000: PPB Partido do prefeitq em 2000: PPB

RESULTADOS DE 1998 RESULTADOS DE 1998
Partido Federal Estadual Partido Federal Estadual

PPB 3.197 11.015 PPB 1.022 776

P$DB 4.469 2.352 PT 3.060 380
PT 2.296 5.875 PMDB 752 2.050
PFL 1.453 1.900 PFL 718 2.965
PMOB 1.225 3.752 PSDB 298 269
PTB 8.961 958 PTB 7 4
POT 213 66 POT 111 39
Nulos 6.485 / 4.992 Nulos 1.695 1.485
Brancos 4.346 2.397 Brancos 1.261 924
Le enda 2.074 1.436 Le enda 396 278

Mafra Campo Alegre
36.470 eleitores 7.662 eleitores

Partido do prefeito em 2000: PSDB Partido do prefeito em 2000: PMDB
RESULTADOS DE 1998 RESULTADOS DE 1998

Partido Federal Estadual Partido Federal Estadual

iPSDB 804 406 PMDB 870 1.938
.PMOB 12.217 14.246 PPB 1.377 2.517

iPFL 2.732 1.263 PFL 503 355
iPPB 2.247 5.550 PSOB 328 110

:PT 754 391 PT 164 194

[PTB 110 97 PTB 502 35
'PDT 167 69 PDT 45 11
Nulos 6.387 4.558 NLilos 1'.357 1.124
Brancos 4:227. 1.985 Brancos 1.126 632
.te enda I 1.072 713 Legenda 379 275

Canoinhas Irineópolis
36.374 eleitores -' 6.758 eleitores

Partido do prefeito em 2000: PFL Partido do prefeito em 2000: PFL

RESULTADOS DE 1998 RESULTADOS DE 1998
Partido \ Federal Estadual Partido Federal' Estadual

PFL 2.934 12.949 PFL 537 1.486
'PT 4.768 1.786 PPB, 1.336 1.101

:PPB 4.613 3.084 PMOB I 916 838

iPMDB 3.313 4.816 PT 279 131
iPTB 54 51 PSDB 57 58

!POT 1.839 248 PTB 13 16
:PSDB 1.365 176 PDT 43 43

iNulos 5.000 3.550 Nulos 957 883
Brancos 4.141 1.716 Brancos 866 558

Legenda 986 619 Legenda 339 281

Porto União Monte Castelo
22.675 eleitores 6.568 eleitores

Partido do prefeito em 2000: PMOB Partido do prefeito em 2000: PSDB
RESULTADOS DE 1998 RESULTADOS DE 1998

Partido Federal Estadual Partido Federal Estadual

.PMOB 2.020 2.761 PSDB 560 69

:PPB ·2.026 2.576 PMDB 94 827
:PT 1.815 191 PFL 815 1.212
:PFL 1.277 1.465 PPB 364 1.130
PTB 171 143 PT 145 116
ipOT 536 3.403 PTB 15 34

,pSDB 173 334 POT 24 90

iNulos 5.406 4.152 Nulos , 924 749
Brancos 2.798 1.549 Brancos 928 550

'Legenda 1.088 783 Legenda 296 222

Rio Negrinho Major Vieira
22.002 eleitores 5.206 eleitores

Partido do prefeito em 2000: PMDB Partido do prefeito em 2000: PMDB
RESULTADOS DE 1998

,

RESULTADOS DE 1998
Partido Federál Estadual Partido Federal Estadual

:PMDB 2.704 7.879 PMDB _603 508
,PPB I 2.193 2.848 PFL 633 1.125
iPFL 2.048 990 PPB 590 1.146
'PTB 237 104 PSDB 460 48
:PDT 1.543 1.588 PTB 14 ! 5

iPSDB 900 891 PDT 141 124
'PT 427 398 PT 83 51

't:julos 4.668 '3.316 Nulos 857 764

[Brancos 2.903 1.504 Brancos 759 405

114

-
13.113 eleitores 3..812 eleitores

Partido do prefeito em,2000:.PMDB Partido do prefeito em 2000: PPB
RESULTADOS DE 1998 . RESULTADOS DE 1998

Partido Federal 'Estadual Partido Federal Estadual
.PMDB 2.470 3.188 PPB 488 548
iPFL 1.603 498 PMDB 777

'

821
PSOB 1.425 112 PSDB 256 3
PPB 650 3.352 PFL 229. 948

iPT 121 228 PT 216 103
:PTB 7 17 PTB O 1

[POT 23 5 POT 167 81

:Nulos I 2.062 1.769 Nulos 414 335

iBrancos 1.927 1.241 Brancos 496.496 223
Le enda 645 504 Le enda .121 73

Papanduva Matos Costa

9 9

BELA VISTA - No dia
29, a administração munici- r
pai de Bela Vista do Toldo.
demonstrou em sessão públi
ca, na Câmara de' Vereado
res, o cumprimento das me

,tas fiscais do primeiro
,qUadrimestre do ano. "Expli
camos nossas receitas, nos
Sas despesas e como

estamos cumprindo a Lei de

Responsabilidade Fiscal", diz
a secretária de Administra
ção e Finanças da prefeitu
ra, Morgana Dirschinabel
Lessak.
Para o prefeito Pedro

Tyska, a administração públi
ca tem que funcionar com
total transparência.

.

9

g g

12.504 eleitores 2.432 eleitores

Partido do prefeito em 2000: PMDB Partido do refeito em 2000: PPB
RESULTADOS DE 1998 RESULTADOS DE 1998

Partido Federal Estadual Partido \ Federal Estadual
PMOB 1.730 1.632 PPB 251 486
PFL 1.546 1.185 PT 247 116
PPB 1.215 4.245 PFL 210 . 131
PT 433 270 PTB 7 2
PSDB 400 319 POT 210 21
PTB 9 10 PMDB 143 283
POT 152 32 PSOB 120 177
Nulos 1.558 259

2.223

Partido

9.384

Federal Estadual
PMDB 30.688 45.549
PPB 21.569 40.374
PFL 17.274 28.472
PT 14.808 10.230
PSDB 11 .' 615 5.324
PTB 10.107 1.567
POI 5.184 5.820
Nulo� 38.026 28.952
Brancos 28.173 14.593
Le enda 6.429

Essa matéria foi publicada no Jornal

Evolução de São Bento do Sul em 18 de maio

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Secretário. coloca cargo à disposição
Tadra diz que não há brita porque secretário de Finanças comp�ou 'peça errada para o britador
CANOINHAS - Sessão

na Câmara de Vereadores,

que durou mais de quatro ho
ras, na última segunda-feira,
gerou crise entre o secretari

ado do governo do prefeito
Orlando Krautler (PFL).O
vice-prefeito de Canoinhas,
Adão Tadra Laatsch e tam

bém secretário municipal de
Obras, chegou a colocar o

cargo à disposição dos vere

adores, quando respondia a

questionamento sobre obras e

serviços. Mas a crise foi ge
rada quando Tadra acusou o

secretário de Finanças do

município Ademir Freiberger
de estar "inviabilizando" o seu
trabalho.

A afirmação foi feita du

rante sessão da Câmara, na
segunda-feira, em que Tadra

participou para responder a

questionamentos de vereado
res sobre obras e serviços. O
secretário de Planejamento e

Orçamento, Irio Golanovski,
também esteve presente à

·

sessão.

O assunto mais debatido
\

foi a precariedade das estra-

das domunicípio. Vereadores
reclamarammuito da situação

·

das estradas, principalmente
do interior. Tadra explicou que
não há brita nem' cascalho
para .ser· colocado nas estra-

·

das. Segundo ele, a pedreira.
localizada na localidade doRio
do Pinho, não funcionaporque
o secretário de Finanças,
Ademir�FJeiberger; comprou
uma peça. errada 'para 'o

-:. ',' '- '\ \.'''' .

r ;�
-

britado�?potq�e.plOCl}I�va pp�
preço mais barato, o que trou
xe problemas técnicos e a pa

ralisação dos serviços.
O vice-prefeito se mos

trou irritado com as cobran

ças dos vereadores e colocou

seu cargo à disposição. "Se
alguém acha que pode fazer

um serviço melhor, pode pe

gar a Secretaria de Obras",
disse Adão Tadra, que já foi

..

vereador por dois mandatos

consecutivos e secretário de

Agricultura. Tadra criticou a

grande quantidade de indica

ções encaminhadas pelos ve

readores para. realização de
obras. (

O' secretário pediu paciên-

cia aos vereadores, dizendo

que está fazendo o possível
para atender a todos os pedi
dos e se justificou falando da

falta de condições "para rea

lizar os serviços". Tadra apon
tou a falta de funcionários e

as chuvas, como fatores do

atraso no andamento das
obras.

. Vereadores também recla
maram ao secretário sobre as

.

respostas ás suas indicações.
Vereador Itamar Zakaluzne

(PFL) reclamou sobre uma in

dicação sua para arrumar uma

estrada para que a ambulância
tivesse acesso ao local. "A res

posta que tive foi de que a obra '

havia sido realizada. É menti

ra, lá não foi feito nada", disse
o vereador. Outro caso acon

teceu com o vereador Bene,
que também solicitou serviço,
recebeu resposta do Executi
vo dizendo 'que já estava exe- \

cutado e quando foi ver,'segun
do ele, nada havia sido feito.

"Iadra se limitou a dizer que
confiou em seus subordinados

para dar a resposta\
Insatisfação

Os vereadores Bene Car

valho (PMDB) e Norma Pe

reira (PSDB) não ficaram sa

tisfeitos com as explicações
dos secretários. Para Bene

falta autonomia para que o se
cretário desempenhe suas fun
ções. "Na prefeitura é. tudo
muito centralizado nas mãos

de um ou dois secretários, os
outros têm que obedecer, de

pendem da,caneta do ,das Fi
nanças, por exemplo, para
tudo",

A vereadora Norma Pe-

.
reira se deu por satisfeita com

as explicações do secretário

Adão, mas não gostou das res
postas de Irio Golanovski. "

O secretário de Planejamento
só nos enrolou, foi evasivo,

. não disse que sim' nem que
não, como de costume. A

vereadora queria saber onde

foi parar a verba de R$ 140

mil que veio a fundo perdido
para o recapeamento asfáltico'
da rodoviaWendelimMetzger,
de Marcílio Dias, já que, se

gundo ela, há indícios de que
o trabalho foi executado pela
própria prefeitura.

Arrecadação e total de

funcionários da prefeitura
bate recorde

CANOINHAS - A ar

recadação da prefeitura atin- .

giu o recorde de R$ 2. 041
milhões no mês de março,
As cifras têm gerado muitas
cobrançaspela realização de

obras no município. "Agora
a administração municipal
não pode mais dizer que não
tem recursos para trabalhar,
foi-se o tempo que a arreca

dação mal cobria a folha de

pagamento", disse o verea

dor Bene Carvalho (PMDB).
Segundo resposta a re

querimento da Câmara dada

pelo prefeito Orlando

Krautler, a arrecadação
municipal chegou a R$
2.041.277,66 em março. A

folha de pagamento consome
R$ 668.931,61.

O que também chama a

atenção do vereador é o nú-.

mero de funcionários. Entre

efetivos, comissionados e

outros contratados em mar

ço havia 1.075 funcionários

na prefeitura. "Nunca che

gamos a ter tantos funcio-
. nários. Se observarmos, a

prefeitura tem 629

concursados, 396 contrata-
.

dos e 50 comissionados. Há

quase o mesmo número de
concursados e de contrata

dos, o que contraria frontal
mente a Lei de Responsabi
lidade Fiscal", diz o verea-:

dor.
No total de 1.075 funci

onários não constam ainda

os 147 inativos que a pre
feitura paga."Na lista tam

bém não estão as

contratações feitas no mês

de abril, que forammuitas",
diz o vereador.

o JaimeMuehlbauer preocupado com a

segurança pública

Lúcio Colombo

o Tadra diz que não aguentamais as pressões

Câmara de vereadores vai

debater segurança pública'

o Líderes do PPS: puxão de'orelhas nos díretõrios municipais que

apoiam governos de direita
,

CANOINHAS - "Nós, manifestação, é do ex-prefei
do PPS, não podemos nos to de Florianópolis, Sérgio

, pautar pelos erros dos adver- Grando, em sua mensagem
sários, corri críticas e ataques, aos socialistas representantes
Temos sim, saber denunciar de todas as regiões do Esta

tudo que .está errado, com do, reunidos em Canoinhas,
propostas sérias, visando no Clube Laffaytt, em 26 de,
construir a unidade, que é o maio.

princípio deste partido". A O presidente do PPS de-

putado Jaime Duarte, afirmou
que o seu partido defende a

criação de uma agência de
.

desenvolvimento para o Pla

nalto Norte, "historicamente
uma região reprimida econo-
micamente e com um enor

me crédito de todos os gover
nos, que investiram quase

PPS quer coligação com
,

partidos de esquerda
nada por aqui". Para o parla
mentar, o PPS pode ajudar
muito, levantando esta ques-

/ tão' à partir de um trabalho

incisivo e forte na Assembléia

'Legislativa. A direção esta

dual do PPS também reco

mendou a seus líderes que as

alianças devem ser feitas com

partidos de esquerda, para as

próximas eleições estaduais.

Com a presença de cerca

de 250 líderes e militantes

reunidos durante amanhã de

sábado, os socialistas traça
ram algumas metas visando

o fortalecimento do partido
nas bases, além da

formalização de diretórios

municipais que ainda estão

com executivas provisórias
em elgumas regiões do Esta

do. "Um dos objetivos do

PPS, é trabalhar em todas as

regiões emunicípios, para ele
ger o mais número de depu
tados estaduais e federais nas

eleições de 2002", disse

InácioMafra, vice-prefeito de

Blumenau,

CANOINHAS - A Câ

mara de Vereadores de

Canoinhas vai debater a ques
tão da segurança pública no

município. A proposição foi

do
. vereador. Jaime

Muehlbauer (PPB) prevê a

participação de autoridades

da área no debate. Jaime jus
tifica a preocupação: "diante
do noticiário sobre aconteci

mentos policiais e também das

recentes modificações feitas

no quadro da delegacia de

Canoinhas, entendo que é

oportuna a discussão �obre o
'tema".

Segundo Muehlbauer, as

notícias veiculadas pelo jornal
Correio do Norte. nas última

semana preocupou os verea-

dores. O vereador Orestes
Golanoski (PMDB) usou á trio

buna para pedirmais seguran
ça e se declarar preocupado
com a remoção dos funcioná
rios da delegacia deCanoinh
para as delegacias de Três
Barras eMajor Vieira, confor'
me o declarado do delegado da

comarca, Jaime Martins.
"Assim acho que é hora de

discutirmos' a questão da sé

gurança em nosso município,
vamos ter a oportunidade de

falar com os responsáveis pela
questão e ouvir deles o que
está acontecendo para juntos
tentarmos buscar uma solu

ção", justificouMuehlbauer.
Ainda não foi marcada a

data para o ciclo de debates.
v

Saúde Mental
I •

, .� ,

e preocupaçao
de Aguiar

FLORIANÓPOLIS - A_
apresentação do relatório dos

técnicos da coordenaçâo de

saúde Mental da Secretaria

da Saúde, comandados pelo
psiquiatra Marcos Zaleski,
sobre o atendimento do setor

em Santa Catarina na tarde

da terça-feira (29) não agra
dou aos parlamentares da Co
missão. Especial Externa
(CEE) da SaúdeMental. Tan
to o presidente da Comissão,
deputado Jaime Duarte

(PPS), como �s deputados
.

Volnei Morastoni (PT),
relator, e Antonio Aguiar
(PFL), pediram à equipe que

complementassem o trabalho

com dados mais específicos
por município, e não por
macrorregiões como foi rea

lizado.

Segundo o relatório, de

maneira preliminar, já que
muitos dados ainda não foraJ1l

.
computados, Santa Catarin�
dispõe de 502 leitos destina'
dos à psiquiatria em hospitais.
O número médio de aten&
mentopor mês chega a 6.364,
sendo que apenas 9; 41% das

macrorregionais possue�
educação continuada,
reciclagem e capacitação de

recursos humanos na áreaJ ,
maioria das regiões do ES�'
do não possui ações de sau'

de mental nos municípios eO

número de encaminhamento
de doentes aos hospitaii
especializados supera ao di

consultas realiz�das por pSI
quiatras. Como já era do c

nhecimento da CEE, a ar

de Florianópolis ocupa a ll�
rança nos serviços de sau

mental em Santa Catarina.

I·
Rua Major Vieira, 423
Te". (47) 622-2528Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Secretário quer lançar
selo regional agrícola

Produtos oriundos da agricultura familiar terão isenção do ICMS
, ,oe

BELA VISTA - O. secre
tário de Agricultura de Bela
Vista do Toldo, Luís César

Vailate, anunciou nessa segun
da-feira que vai levar a pro
posta de lançar selo regional
para produtos oriundos da

agricultura familiar para 15

municípios do Planalto Norte
-para reunião do Fórum dos

Secretários Municipais de

Agricultura, que acontece

hoje, dia 1°, em Campo Ale
gre.

Vailate, que é presidente
do Fórum, diz que um selo re

gional vai garantir maior fa
cilidade para a colocação dos
produtos dos pequenos agri
cultores no mercado. "A nos

sa proposta é válida somente

para produtos da agricultura
familiar , que terão isenção de
ICMS", explicou.

Hoje há uma proposta do
Consórcio Quiriri para im

plantar o selo somente em

Campo Alegre,São Bento do
Sul e Rio Negrinho. "A nos

sa proposta atingirá os' inte

grantes das associações dos

municípios daRegião do Con-'
testado (Amure), dos municí
pios do Planalto Norte (Am
pla) e do Nordeste de SC

(Amunesc).
A reunião em Campo

Alegre reunirá todos os se

cretários de Agricultura da
"

região e terá início às 14 ho-

ras, no salão ,do Frigorífico
Ahrens. D Secretário Vailate quer isenção do ICMS

se perdecertificação,de �
, '.

. '.

area lívre de febre aftosa
Decisão da OIE fecha as portas para ,a União Européia" '

Santa Catarina e Rio Gran

de do Sul perderam o �tatus
de área livre de febre aftosa

com vacinação dado pela Or
ganização Internacional de

Epizootias (OIE). Os dois fa- '

zem parte do circuito Sul, uma ,

espécie de elo que une ambos
numa única área. O Brasil é o
único país do mundo que dis

põe destes circuitos para de

finir regiões. A certificação é

uma exigência para poder ex
portar para os principais mer
cados consumidores do mun

do, os Estados Unidos e a

União Européia (UE).
A decisão tomada durantereu
nião em Paris não surpreen
deu o governo catarinense.
"Mesmo sem foco da doença
o Estado perdeu o status por
que a norma existente é rígida

'

e não fraciona o circuito. Mas

isso não deve nos prejudicar",
. acredita o presidente da Com
panhia Integrada de Desenvol
vimento Agrícola de Santa
Catarina, (Cidasc), Fernando
Driessen.

.

A reunião se estende até

Zonta; e representantes do
Ministério da Agricultura.
Driessen diz que a situação
está sob controle porque são

os estados que decidem se

compram ou não de um deter
minado mercado. Ele diz ain
da que há a possibilidade da
OIE anunciar uma outra elas
sificação paia o Estado, como
a de área de transição.

\

A decisão, porém, depen-
I de exclusivamente das comis
sões encarregadas de tratar o
assunto na organização. O

presidente do Sindicato da In

dústria de Carnes de Santa

Catarina (Sindicarnes), José
Zeferino Pedroso, também se

mantém otimista. Ele soube da

perda do status pela televisão.
'

O dirigente sustenta que a

Rússia, maior importadora de

carne suína catarinense, deve
continuar negociando com o

Estado. "A Rússia já garantiu
que vai continuar comprando
nossa carne. Não será essa

situação da OIE que vai inter-,
ferir", aposta o dirigente.
Pedroso reconhece que a UE

sexta-feira e está sendo acom-' só começará a negociar com
panhado pelo secretário de o Estado quando o organiza
Agricultura do Estado, Odacir ção rever a posição.

Uso de agrotóxicos será debatido
.

,

Wisnievski & Scardu'elli
BELA VISTA - No dia

8 de junho, acontece reunião
entre Conselho Municipal de
Desenvotvimento Rural

(CMDR) de Bela Vista do.

Toldo e fornecedores de
agrotóxicos que atuam no mu

nicípio. O objetivo, segundo o
secretário de Agricultura de
Bela Vista, Luís César

Vailate, é discutir O recolhi
lllento de embalagens de

ag,rotóxicos, dando continuida
de ao programa "Planalto
Norte Limpo". .

O programa Planalto Nor
te Limpo prevê o recolliímento
de embalagens de agrotóxicos
que passaram pela tríplice la

vagem. Essas embalagens são

recolhidas pela' prefeitura e

depois encaminhadas para a

unidade de compostagem, com
sede em Mafra.

Vailate diz que, na reunião

'que começa às 9 horas, no pa
vilhão da igreja, �erão debati
das novasmetas de recolhimen
to e .: sistema de armaze-

namento.

Atendimento:
2a à sa

das 10às 21h
Sábados

das 9 às 21h

Domingos e Feriados
das 14às 21h

'Rua Fco de Paula Pereira 123· Centro

Fiscais da Cidasc
I

. apreendem 20 bois

._,h�" &;.Ellll Me..fra.

.

\
MAFRA - Fiscais da nhão fugia � somente à tar-

. Companhia de Desenvolvi- de representantes da Nova
mento Agrícola de Santa Era vieram buscar o veícu

CataÍina (Cidasc) apreende- . lo. Esta foi a maior apreen
ram na terça-feira em Rio são do ano na região de

Negrinho - divisa com o Mafra. Os animais estão

Paraná - 20 bois transporta- confinados em Campo Ale
QOs porum caminhão do fri- gre, por determinação judiei
gorífico Nova Era, de Itajaí, alo
A empresa usava uma Guia Além de usar uma GTA
de Transporte Animal (GTA)
antiga para movimentação

. de vacas. "Transportavam
gado do Paraná com uma

GTA de outra carga para ten
tarem passar pelas barrei
ras", afirma o diretor técni
co da Cidasc, Mauro

Kazmierczak.
O gado foi apreendido

por volta das 13 horas, em
uma ação conjunta de fiscais
da Cidasc e polícias rodovi
ária federal e militar, na BR
280. O motorista do cami-

antiga - de 28 de maio - tam

bém estavam com uma nota

fiscal que não correspondia
à carga. "Provavelmente
eles trouxeram as vacas

com a GTA e depois foram
buscar bois usando a mes-

ma guia, o, certo é que trata
se de animais sem procedên
cia garantida", afirma o ge
rente da Cidasc, 'em Mafra,
Alceu Seben. A Nova Era
foi autuada pela Secretaria
Estadual da Fazenda e.

Cidasc.

Rua Paula Pereira, 1028
Fones: .(47) 622-3980/4499

Agradecimento
A familia enlutada de Edgard Aleixo
Mayer agradece todos os amígos,
parentes e demais pessoas que com"

fraternal solidariedade, de alguma forma
se fizeram presentes por ocasião do seu

falecimento.

Agradece também ao padre Sita que'
os confortou suas palavras.

A familia enlutada agradece

Correio do Norte 5

Bela' Vista do Toldo
Marisa Liller

,

FESTA NO ARRAIA!!!!!
O Núcleo municipal "João Pedro Alberti" e o grupo de

jovens "NovaGeração" de Rio d'Areia de Cima, convidam
a todos para participarem da festa junina no dia 02/06.

Venha divertir-se conosco e tomarum delicioso quentão!! !

FESTIVAL DA CANÇÃO!!!
\

Venha participar conosco do "Festival Intermunicipal da
Canção" a realizar-se neste Domingo 03/06 com início às

14:00 horas. No pavilhão da igrejamatriz.
"Novos talentos irão abrilhantar nosso evento"

r

ANIVERSARIOS!

. Desejamos urnfeliz aniversário para a querida e simpática
"Silvanira ", do curso de Psicologia (Porto União), que

,
transcorreu no dia 29/05. Parabéns, são os votos .dos
acadêmicos da Fafi, Face e Une. {

Quem estará aniversariando neste 01 de junho é a: nossa
amiga "Marenize Brocco".

Muitas felicidades,que ela continue _

sendo essa pessoa,
. cheia de vida, que sempre nos contagia com sua alegria e

bomhumor,
São os senti�e'ntos sinceros de seus colegas de trabalho!

Só Love!!!!

Quem estará completando o seu quarto mês de namoro é
,"Maristela e Giovani", que seja eterno enquanto dure esse

amor. Que dure para sempre ..

Karem Fedalto Paula e Silva

Jung e Valdori Pederiva,
juntamente com os avós Ottilia e

Gelei Pederiva e Ivone Paula e

Silva comunicam com alegria, o
nascimento de sua bela e

saudável filha e neta Tarsila, ne

último dia 28, no Hospital Santa
Cruz de Canoinhas, pelas mãos

dos médicos Lincoln, Haroldo
Ferreira e Márcio TrehIl.II

Luciane Seleme
Vice Presidente

I -

-

ASSOCIAÇAO
,

DOS DEFICIENTES FISICOS I"

DE CANOINHAS
Agora emCanoinhas jáexiste aAssociação dosDeficien

tes Físicos, que é formadaporumadiretoria, que é composta
.

por pessoas portadoras de deficiências, e cujo objetivo é pro
porcionar a eles vidamais digna, commais independência, e
commais oportunidades de colocação nomercado de traba-
1ho.

E tambémé conseguir ajuda na aquisição de aparelhos or
topédicos que possamajudaros que tenhamalgumadificulda
de para locomoção.

Por enquanto a'Associação está funcionando emuma das
salas daUniversidade doContestado,mas futuramente ela terá
suaprópria sede.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Maternidade de risco
, ,

No Dia Nacional de Com
bate à Mortalidade de Mães, o
Brasil nada tem a comemorar.

O compromisso assumido em

1995 de reduzir pela metade o
Índice nacional em cinco anos

,

foi cumprido às avessas: ao in
vés de cair, amédia aumentou.

Parto saudável
O Brasil foi o país daAmé

ricaLatina que mais investiuna
melhoria da saúde infantil. Em
uma década, o Índice demorta
lidade de crianças de até cinco
anos de ídadedirninuiuem28%.
Onúmero é bom, apesar de não
ser Q ideal. Mas enquanto sal
vamos os pequenos, as mães

morrem nas salas de parto.
Hoje, são 55 mortes para cada
cem mil nàscidos vivos. Um
número alto - que cresce des-
de 1992 -c+, principalmente se
forem questionadas ás causas

do óbito. Técnicos em saúde da
mulher doMinistério da Saúde

" indicam que o número ainda é

subestimado e pode chegar ao
dobro do Índice indicado - se

riam 11O mil �ortes em cada,
cemmil nascidos vivos.

Em 90% dos casos, vidas

são, desperdiçadas por falta de

pré-natal ou atendimentomédi- /'
co correto. Sãó mulheres sáu

dáveis, no auge da vida

reprodutiva, surpreendidas por
umamorte prematura. E quase
sempreevitável. NQ Dia Inter
nacional de Ação Pela Saúde
da Mulher e Dia Nacional de
Combate a Mortalidade de

Mães, comemorado na segun-.
da-feira, os dados que relacio
nam as mulheres e seus filhos
recém-nascidos assustam.

Eles nos deixam perto de

países pobres que se alimentam ,

de guerras civis como Angola,
naÁfrica.Abatalha de vida das

brasileiras, descrita na Comis
são Parlamentar de Inquérito
(CP!) da Câmara dos Deputa
dos que investiga amortalidade
de mães no, Brasil, busca res
postas e soluções para um as-

,

sunto tão grave.

DescUmprimento
A iniciativa de transformar

os altos Índices brasileiros em
uma CPI, foi motivada pelo
descumprimento da Conferên
cia deBeijing, naChina. Quan-
do participou do encontro; em ,

1995, oBrasil firmou um com

promisso comorganismos inter
nacionais e organizações não
governamentais (ONGs) de que
dirninuiriaem 50% onúmero de

mortalidade de mães até o ano

2000. À época da Conferência
,

morriam49,9mulheres para 100
mil nascidos vivos. O número, à
época, j á era considerado

altíssimo,principalmente se com
parado aos países do primeiro
mundo, comoCanadá eEstados
Unidos, onde o Índice se aproxi
ma de4por 100mil nascidos vi

vos\
OBrasil não cumpriu o com

promisso e ainda conseguiu a

proeza de aumentar os tristes
números. Segundo especialistas,
é que o Índice atual de 55mortes
maternas por 100 mil nascidos
vivos não reflete a realidade bra
sileira. Q aumento da taxa vem

por conta do subregistro de óbi
tos. Quando preenchem o docu

mento, muitos profissionais de.
saúde ---:- por ignorância,

• - I
•

despreparo ou falta de informa-

ção - consideram que a morte

foi natural. Tânia Lago, coorde
nadora do Programa de Saúde
daMulher, do'Ministério da Saú
de, ressalta que as mortes no

p�erpério (no período pós-parto)

desconsideradas.
"Amulher tem o filho, rece

be alta e vai para casa. Lá, co
meça a sentir-se mal e morre.

Quançlo preenchem a certidão
de óbito não é levantada a sus

peita de que omal-estar seguido'
damorte tenha sido causadopor
alguma complicação no parto" ,

exemplifica a especialista.
Além do subregistro, há ou

tro agravante. Muitas das mães

poderiam estar vivas. Estudo
realizadopelo Sistema de Saúde
francês, em 1995, aponta que
,66% dos óbitos demães ocorri
dos no período eram evitáveis.
Em 54% dos casos, as mortes

acontecerampor assistência ina
dequada, 10,8% ànegligênciada
própria mãe e 2,7% à má práti
ca ou má formação dos médi

C<)S.
De acordo com este esfudo,

que também analisou a

evitabilidade e qualidade da as
sistência na Holanda e Reino

Unido, osproblemas na assistên
cia às mães bcorrem principal
mente nas causas hipertensivas
e nas hemorrágicas.muitas vezes são

Motivo
No Brasil, a principal causa da mortalidade materna é a

hipertensão. Além dessa doença, figuram também os casos

de hemorragia e várias infecções e complicações por causas
de abortos provocados. Segundo estimativas do Ministério da

Saúde, de cada dez crianças nascidas no Sistema Único, de
Saúde (SUS) ocorre u!ll caso de aborto. São cerca de 320
mil abortos por ano. A gravidez de adolescentes também é
dos-casos que contribuem para aumentar o número de mor
talidade de mães no país. ,

Embora não se .apõie em dados estatísticos para declarar
o sucesso das políticas de controle da mortalidade materna,
Tânia enumera fatores que, na sua opinião; contribuem efeti
vamente para coibir o avanço do problema. Segundo a espe
cialista, hoje 92% dos partos feitos no Brasil são realizados
em hospitais e o atendimento pré-natal e pós-parto também
melhoraram. "Os municípios são orientados a oferecer ao

menos seis' consultas para gestantes durante a gravidez e a

reduzir a realização de cesarianas que nãó tenham sido
indicadas por médicos", afirma.

Há um pacote de medidas baixadas pelo ministro José

Serra, cujos efeitos serão importantes para o controle do pro
blema. Uma delas é o aumento do ressarcimento para todos

os tipos de parto realizados pelo SUS, uma reivindicação an

tiga de médicos e técnicos da rede pública. Eles reclamavam
que o governo pagava apenas 70% dos custos necessários

para tomar possíveis partos de qualidade. Para se ter uma

idéia, por um parto normal, o governo pagava R$ 111,00 em
1997. De�de o ano passadq, o valor pulou para R$ 298,00.

. Outra medida importante, acrescentou, foi o pagamento
de anestesia para a realização de partos normais pela rede do
SUS, benefício antes restrito às cesarianas. Também foi es
tabelecido um limite mensal de cesarianas, restringindo a re

alização dessas cirurgias pela rede püblica.Realizar a primei
ra consulta de pré-natal até <? quarto mês de gestação

. Fonte: Programa de Humanização no

Pré-Natal e Nascimento / Ministtrio da Saúde

. -

O lucro será revertido ao HOSPITAL SANTA CRUZ palra a compra de um Fre�zer,
uma geladeira e uma Bomba de Sucção para 6 banco de leite materno,

Canoinhas, 01 de junho de 2001

Prefeitura contrata
-,

mais um médico'
BELA VISTA - Desde

a semana passada, a popula
ção de Bela Vista do Toldo
conta com o atendimento de
mais um médico. A prefeitu
ra contratou o .clínico geral
Feiz Ab;rahão, que já está
atendendo nas unidades sani
tárias do interior e da cidade.

Para o prefeito Pedro

Tyska (PPB), a grande' notí-

cia é q!lep profissional fixou
residência na cidade. "Ago
ra a comunidade vai poder
dispor de assistência mais

efetiva, com o médico mo

rando\aqui em Bela Vista
cria-se um vínculo de confi

ança", diz.
De acordo com informa-.

ções da secretária de saúde
do município, Carla Roberta.

Ludka, o médico atende to

das �s .manhãs no posto de

, saúde da cidade, nas segun
. das-feiras o atendimento
acontece em Serra do

Lucindo, nas quartas-feiras
emRio Bonito é nas quintas
feiras em Rio da Areia de
Cima. O atendimento nos

posto do interior têm início

sempre às 14 horas.

Estado inicia barreiras
,."

.

-e

de prevençao a dengue
Operação .começa em Garuva, Mafra e

Dionísio Cerqueira
\

Três barreiras educatieas
forão . montadas na fronteira
de Santa Catarina com o

Paraná 'para evitar a entrada
da dengue. A doença causa

da pelo mosquito Aedes

aegypti vem se alastrando
com tapidez no território

paranaense.
Somente neste ano, mais de

900 casos de dengue forám

registrados principalmente nas
regiões Norte e Noroeste do
estado vizinho.

Por este motivo, a Secre
taria da Saúde de Santa
Catarina decidiu controlar a
entrada de veículos prece
dentes do Paraná entre as 8h
e 20h de hoje até o próximo
domingo. As cidades de

Garuva, no Litoral Norte,
Mafra, no Planalto e Dionísio

Cerqueira, no Oeste, serão as
!

primeiras amontar barreiras. '

"Precisamos ficar atentos. É
um trabalho adicional que
pretende inibir a entrada da

doença" ,afin�ou o coorde
nador estadual de Saúde PÚ

blica, Guilherme Farias Cu
nha.

, Cerca de 40 profissionais
estarão empenhados na dis

tribuição dos panfletos
educativos. A preocupação
aumentou depois que na últi
ma semana foi constatado

um caso de dengue no muni
cípio de Realeza, no Oeste

do Paraná, e que fica a 100

quilômetros de distância de

Dionísio Cerqueira.
Em Santa Catarina, a

Secretraria da Saúde diag
nosticou apena� um caso da

doença em março deste ano,

em Itajaí. Conforme Cunha,
a pessoa infectada contraiu
a dengue em Minas Gerais.

A campanha será esten

dida também a outros 23 mu

nicípios catarinenses que fa
zem fronteira com o Paraná

no decorrer da semana.

A doença não nasce com

o mosquito fêmea. Ele pre�
cisa primeiro picar uma pes
soa infectada para d-epois
transmitir a doença para ou
tra pessoa.

Os sintomas mais co

muns são febre alta, dor de '

cabeça, nos olhos, nos mús

culos e juntas. Podem surgir'
manchas avermelhadas, na

pele e pequenos
sangramentos na gengiva e

nariz. A pessoa infectada
- fica sem apetite e fraca.

SAIBA MAIS

Fique atento para

evitar, o mosquito
A dengue é uma doença viral aguda transmitidapelapi

cada domosquito Aedes aegyptiinfectado
O mosquito transmissor é um pouco menor. que um

pernilongo comum. Tem listras brancas nas patas e o corpo
é preto com pintas brancas. Na região dorsal possui .um
desenho em formato de lira e de cor prateada

O mosquito vive próximo de latas vazias, copos plásti
cos, frascos demanteiga, iogurte e sorvete jogados nos quin
tais e terrenos baldios

Pneus com água acumulada, tambores destampados, gar
rafas vazias, caixas da água sem tampa, tanques de água
para flores também são focos de alojamento domosquito
da dengue

Estudantes ganham
, \

.noções de saúde bucal
CA;NOINHAS - Estu

dantes do interior e de três

bairros de Canoinhas vão re

ceber .noções de higiene e

saúde bucal, sob orientação
de auxiliares de enfermagem
dos postos de saúde. A inici- \.

,

ativa é da Secretaria da Saú-
de de Canoinhas e-atinge es

tudantes das primeiras às
.

quartas séries do ensino fun
damental da área, rural.

Para atuar no programa,'
as auxiliares de enfermagem
tiveramum treinamento minis

trado pela dentista Giovana
Gallotti. No treínamento, as 13

auxiliares receberam orienta

ções de como devem atuar na

difusão de informações acer

ca dos cuidadores elementares

relacionados à mastigação,
escovação dental e prevenção
às cáries.

De. acordo com a enfer
meira Iolanda Ruthes, coor
denadora dos postos de saú

de do interior, as auxiliares

agora vão difundir nas esco

las rurais e da periferia Ü' que

aprenderam no treinamento.

Durante as aulas, os estudan
tes vão receber escova e pas
ta dental.

/'

o programa de saúde e hi

giene bucal vai ser difundido
a parti! dos postos de saúde
dos distritos de Felipe
Schmidt,Marcílio Dias, Paula
Pereira e Pinheiros, das loca
lidades Anta Gorda.Arroios,
Barra Mansa, Fartura, Paci
ência dos Neves e Parado e

/ I '

nos bairros Agua Verde, Cam-
.

po .do Água Verde, Industrial
1 e Piedade. Na segunda se

mana de junho o programa vai
estar funcionándo em todas
as escolas das localidades ad

jacentes a esses postos de
saúde.

Ar1g�liC:C1\1 She>p_
Revende6:iora exclusiva

,
Ar1g�1

Instalada em Canoinhas há 6 anos
Vende aeu estoque e instalações.
Interessados. entrar em contato na

Angelical Shop,
Rua Francisco de Paula Pereira, 576 .

Fone:, (47) 622-3415
,

-
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ELE FICA
Vereador Bene Carvalho diz que não vai para o PFL, conforme
etalhou nota dessa colunista na semana passada. Bene diz que real-

ente recebeu o convite, que membros do PFL chegaram a pedir para
ue seu pai, Therézio Carvalho, intervisse na situação fazendo com

ue Bene deixasse o PMDB, para ir para o PFL. "Você estava coberta

e razão, certíssima em sua nota, só que eu não vou deixar o PMDB.

elo PMDB fui eleito e no partido vou permanecer. Agora que temos

hances reais de termos um governador, não vou deixar um partido
ue está em alta novamente para adentrar no PFL que está caindo",
isse o vereador.

•

ianca

PRESIDÊNCIA
Bene diz ainda que vai bater chapa com o atual

residente do PMDB, Neuzildo Borba Fernandes
com o ex-prefeito J. J. KIempous virtuais candi
atos à presidência do partido, "Eu serei o presi
ente doPMDB", diz o vereador convicto.

'CALUNIADO
Em relação ao PFL, Bene foi sarcástico e che

ou a dizer para os seus pares na câmara: "vou pro
essar aBiancapor calúnia". Como ninguém enten

eu a colocação do vereador, elemesmo explicou,
clusive para os atônitos vereadores do PFL: "ser
oPFL hoje não é honra prá ninguém!" disse Bene. .

alavras do vereador, que fique bem explicado.

BRIGA
A situação tá difícil. Comenta-se nos bastidores

olíticos de Canoinhas, que o prefeito Orlando
autler (PFL) foi hospitalizado na última semana

m consequência de um briga homérica com o ve

eadorDidi. Krautler teria tidoproblemas de cora
ão. O vereadorDidi, quer porque quer, segundo
ontes seguras de dentro do próprio PFL, que tenta
dministrar a briga, a cabeçado secretátio deObras,
dão Tadra. O prefeito não 'quer e não pode atendê-

ão
-

elxe

eppel

AVISADO
Membros do PFL dizem que o pre

feito foi por sucessivas vezes avisado
da "inconstância" do vereadorDidi,
que já em oportunidade anterior dei
xou o PFL (em 1997), porque o pre
feito não atendia algumas de suas rei-

. vindicações, sendo uma delas, na épo
ca, a demissão da Assessora de Im

prensa da prefeitura. Ao que parece
, pedir cabeças é a especialidade do

1 J
vereador.

ESTADA
Prefeito aproveitou a estada no

.

HSC para pensar sobre o convite do

prefeito de Balneário Camboriú, Leo
nel Pavan, para que ele ingressasse
no PSDB.O problema é que o pesso
al doPSDB local temmuitas reservas
em relação aKrautler, O presidente do
partido, Acácio/Pereira, é reservado,
não comenta sobre o assunto, mas é
de conhecimento público que ele não
concorda com as posturas "pessoais e
políticas" deOrlando Krautler.

, CULPA
Secretário de Obras domunicípio, Adão Tadra,

esteve naCâmara da sessão de segunda-feira e foi
enfático:

"

a culpa de não termos realizado muitas

obras é, do secretário de Finanças, Ademir
Freiberger, que não aprova compra de nada", dis
se. Tadra chegou a falar que está tendo problemas
com o britador do Rio do Pinho porque'o 'secretá
rio insistiu em comprar uma peça chamada "man

. díbula"mais barata, ao preço deR$ 3 ínil que ago
ra gera problemas técnicos no britador e faz com
que não haja produção suficiente para arrumar as
estradas do,interior. As explicações do secretário
sensibilizaram os vereadores que agora devem

partirpara cima deFreiberger. Mais problemas para
o prefeito.

'
.

'

.

I

NÃO CONVENCE·U
Falando com os vereadores, quem definitiva

mente não convenceu foi o secretário de Planeja
mento eOrçamento, IrioGolanovski. Dizemalguns -

vereadores que "o secretário, prá variar, enrolou
muito e explicou pouco". Aliás, umapergunta ficou
no ar: quem, foi contratado para fazerlaudo perici-,
al sobre condições de trabalho dos funcionários

públicosmunicipais? Esse contratado pertence a

alguma empresa, seria esse contratado sócio de

algum secretário? Essa é a pergunta que não quer
calar e corno perguntar não ofende ! ???

TAPINHA
Em clima de um "tapinha não dÓi", os vereado

res Didi e Tarciso de Lima. O clima é sentido na
.

I

câmara. Dizem as más, mas bem informadas lín-

guas, que um quer comer o fígado do outro, tudo
naturalmente commuita delicadeza e parceria ..

r

MATERIA
O CN reproduziu parte dématéria veiculada

no Jornal Evolução de São Bento do Sul. Está na
página de política, vale a pena conferir. Desde já
meus agradecimentos pela gentileza do proprietá
rio do Evolução, jornalista Pedro Skiba que nos
autorizou a reprodução.

sextas- eiras' nas
. \

ancas
I'

-

LAVAÇAO
, Alguns estabelecimentos co
merciais pelo visto desconhecem
a legislação vigente que proíbe
que calçadas sejam lavadas du
rante o horário comercial. Algu
mas chegam a.lavar de manguei
ra e os pobres transeuntes que fi
quem esperto pois a qualquer
hora podem sair molhados, sem
contar os transtornos qu� podem
trazer um tombo embalado por
restos de sabão em pó. Olho
VIVO.

SEM-NOME
Deixo aqui registrado aminha

repulsa por cartas anônimas. Re- .

cebi uma na 'semana passada, que
elogioumeu trabalho e me trouxe

"denúncia", sobre situação funci
onal. Acho inadmissível que as

pessoas, denunciem e não assu-
.

mam suas denúncias. Eu, parti
cularmente não dou ouvidos para
esse tipo de assunto: Portanto
não adianta se darem ao traba
lho de ficarém deixando bilhetes

, anônimos em cima do balcão do

jornal. A propósito, eu nunca

denuncio minhas fontes.

SAUDADES
E quem diria tem gente

com saudade de mim. Ora,
antes queriam aminha,

cabeça, agora elogiammeu

trabalho. Os tempos mu
dam, as pessoas 'também.
Mas, eu não esqueci.

.-

.: I'
_ '.

HÁ MAIS DE. 50_ANOS INFORMANDO

FONES: (47) 622-1571 / 622-6158
.E-MAIL: cnorte@Olatrix.com.br

.
. I

jcnorte@ieg.coOl.br
(SOITlente serão aceitos classificados até as 12 horas de quarta-feira)
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NÚCLEO DA MULHER EMPRESÁRIA EM IRINEÓPOLIS

Vinte e oito mulheres em- '

preendedoras de

lrineópolis, reuniram-se dia
23 de maio com 0S técni-

,
cos Donaldo Fleith, consul
-tor das associações co

merciais e industriais de
Canoinhas e Irineópolis, e \

Fábio Zanuzzi, agente
articulador do Sebrae para
Canoinhas e Região, e

com a ernpresárta

Bernadete Davet, presi
dente do Núcleo da Mulher

Empresária de
Canoinhas. O encontro, foi
promovido pela Associa

ção Comercial, Industrial e
Agropecuária de

Irineópolis, com objetivo
de criar o Núcleo da Mu
lher Empresária de

Irineópolis. Na ocasião,
,

Fábio Zanuzzi do Sebrae,

fez breve explanação so

bre os produtos que dis

põe para auxiliar na

capacitação técnica e

gerencial, linhas de crédi
to para os empreendedo
res em geral, que partici
pam de núcleos setoriais,
a exemplo do núcleo da
mulher empresária que
está sendo criado em

lrineópolis.

De acordo com o consultor Donaldo Fleith (foto), "as mulheres que se reúnem em
. \

associativismo, contribuem para o desenvolvimento de uma cidade e de uma região, e
essamobilização das empresárias locais, foimuito boa, demonstrando que há fortes indí
cios demudança componementet e nomodo depensardas mulheres que atuam em ativi-
dades ligadas à economia ,de ummodo gerai".

.

O empresário Lorival
Fedalto Júnior, presiden
te daAqll, considerou al
tamente produtivo o en

contro das mulheres,

"porque retorça nossa

entidade, pois a mulher

ernpresana terá

capacitação profissional
facilitada através do nú-

cleo, além de contribuir

para geração de empre
gos e um incremento
substancial na economia
do município".

A empresáriaBernadeteDavet (foto), disse que é de vital importância queamulherempre
sária saia em busca de capacitação, e adquirirnovos conhecimentos para bem geriro seu
próprio negócio, trabalharem associativismo e crescerna'comunidade onde vive".

Especial para a coluna, à partir da ésquerda, Maria Lucia S. Colombo, Josiane da Silva,
Gertrudes Cubas, Donaldo e Irine Fleith, Antonia Crestani, BernadeteDavete FábioZanuzzi.

RAC(
1 É POUCO, 2 É BOM,

3 SUA.MÃE VAI SORRIR DEMAIS.

Em ablillOdos 0$ produtos RACCO es!iío em promoçOO.

• ColõiliasMasculinas e Fémlnlnos· TrolOmenlos MulffvifOmlnícos
.l.iMo MIi-Radlcoís Uvres .liilho de Tratomenltl CorpolOl

• Unho Masculín9 ·unho poro TrolO!'ll11I1to dos.Cabelos eO\J1raS_

Um presente poro você que uso RACCQ,

Compr� 2 produtos e leve 3.".
É isso mesmo. ,o 3° produto é de graça!

É para aprovellar. presentear e ganharmuito dinheiro!

Canoinhas, O 1 de junho de 200.

OBRA ENTREGUE

,
O prefeito de Porto União Eliseu Mibach

(foto), acaba de entregarasfaltoprontinho
aos empresários, na estrada de acesso à
área do Distrito Industrial, com obras de

arte, drenagem, pintura, e a sinalização cen
trai da pista com os "olhos de gato". Com
eXtensão de 1,6 quilometro, o trecho rece
berá ilu,minação total no prazomáximo de
20dias.

Murillo Tretto, um gatinho de 3 anos para
as panterinhas "assuntarem", é destaque
do ensaio fotográfico da coluna para o

"Buch" que vem por aí. Ele é filho d
Marize e Roque Luiz Tretto Júniorda soc�
edade de Irineópolis.

r-------------, A fotomostra algunsprodutos das famosas e conceituad
GtJILHERME linhas de cosméticos da Natura, PierreAlexàndereNat

8 ANOS com o lançamento das últimas tendências da moda mun
ai. Quemdetéma venda exélusiva desses finíssimosp/'i

O garoto Guilherme Batis- tos de beleza em Irineópolis, é a empresária Gertrudes
ta, recepcionará amiza- bas, proprietária da Tude Flores.

des mais chegadas nes
te sábado, no Clube
Valões, para festejar
seus belos oito anos de
vida. De fino trato e com
uma educação invejávef
o jovem "cavalheiro" , é fi
lho do prezado casal
Rosane e Joarez Batista,
da sociedade de

Irineópolis. "Merci" pelo
carinhoso convite.

CIMENTÉLA
Telas • Grades • Murbs • Artefatos de Concreto
FÁBRICA 624·1459

ESCRITÓRIO CIDE CONTABILIDADE
Fone 622·1718

Rua Coronel Albuquerque, 1158
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Cynthia Bastos Kammradt
\

"Arranje tempo para ser amigo/ é o
caminho para a felicidade/ arranje

) tempo para sonhar/é o seu vagão para
uma estrela engatar/ arranje tempo para
olhar ao redor/ o dia é muito curto'para
ser egoísta/ arranje tempo para rir/ é a

música da alma,"
I

.

Sucesso �bi a eleição Ua R�inha
da 3a Idade qa SBO, sexta-feira,
dia 25 'de maio. Quinze I

candidatas desfilaram com .

elegância e beleza. Trajes
sociais daRequinte Noivas, da
senhora TerezinhaMikus.

Casal médicos Vasco e Tércia
,

Telles, na semana que passou, em
.

Goiânia, marcaram presença no
estiloso casamento da sobrinha
AnaPaula.

I

III A' kRomeu e naRita Dreve ': I'

acompanhados da senhora Haideé
de Oliveira, também emGoiânia,
presentes ao casamento de Ana

Paula.

A eleita Rainha do ano 2001 foi

.
a senhoraOlinda Fantim, la
princesa Irma W. Blosfeld e 2a

princesaNair K.Witt. O título .

de Miss Simpatia coube à
,

senhora TerezinhaCaldas Rosa.

João Carlos e EleniceMikus,
empresário de sucesso (leia-se
Casa das,Noivas) pontificaram no .

Restaurante Siciliano na sexta

feira. Ela, sempre bonita.
Tarde prestigiada, contou ainda
com a apresentação da
Academia Saúde& Company,
que irá se apresentar no Festival
daDança de Joinville

Donaldo e Irene Fleith,
comandaram umamesa no

Siciliano, na sexta, dia 25. Jovem
cirurgião-dentista, Patrick Fleith
com sua bonitamulher, presentes.

/

Grupo de dança polonesa de
Porto União, Zoriá, com seus

bonitos trajes aíegraram ainda'
mais a alegre tarde. Parabéns! Sempre elegante, SandraMachado

Zanotto, reassumindo funções na
À senhoraMaragareth Krautler, empresaDelbyMachado.
secretária de Desenvolvimento ,

Social e Família e Silvia do Deputados AntonioAguiar e Eni
Prado Krull coordenadora da 3a

. Voltolini, circulando em
,. .

idade, parabéns pela organização. _ Canoinhas
do evento.

Stollmeier, de
Gaspar, com Iara
Selbmann

"- ...

� 'IllIf,' _�." '9-'

Revenda daToyota em Canoinhas,
abrindo as portas na semana que,
passou no maior estilo. Aristides

, Mallon'e sua bonita família de

parabéns pelas novas instalações.

Anotamos:
ManoellaBudant emNovaYork,
agitando sua agenda de trabalho.
Muito bom!

,
.

A competente Virgínia Prust amil
com o sucesso do atendimento

I

personalizado para noivas. Salão
.

L'Equipe Cabeleireiros,
cotadíssimo na cidade.

Iara Selbmann com
a bonita filha

Bárbara,
acadêmica em

Nutrição

Silmara Teodorovitz Roeder,
cirurgiã-dentistaultimando
preparativos paramais uma de
suas charmosas viagens.

Rosélis Crestani chegando de
São Paulo onde participou de

elegante casamento

Maquiadora Seleni Vianna, brilhou
com sua arte na noite do

lançamento da Floratta in Gold do
O Boticário. Suamaquiagens em
ouro estavam perfeitas. Muito
bom!

O,casal César e Stellamaris Sakr
. festejando filho Marcel que fez'
18 anos na semana que passou.

A florista de nossa cidade Rosane
Koelller, fazendo sucesso com

arranjos maravilhosos naDisk
Flores. Parabéns!

Jovem senhora Rosicler
\

Trevisani recebendo na quinta-
feira grupo de amigas para um
gostoso lanche.Soraia e Cezzane,

duas beldades de
nossa sociedade

A Cavi - Confraria dos
Empresário Fabio Fuck
atualizando seu inglês na
Wizard.

,

Apreciadores de Vinho, reuniu-se
na última Sexta-feira (25/05) para

.

realizar amais nobre degustação' do
ano. Nobre porque foi a noite do
vinho do Porto. Reunidos na
residência do casal Jorge e Lucia .

Ferlin, os confrades foram tomados

pelas delícias de seis principais
,

tipos de vinhos do Porto, que
'

culminou com o inigualável Porto
Vintage, considerado o mais
fabuloso vinho domundo.

,
Entre os presentes destacamos
Alice e Roberto D' Domênico, Ivo
Suchek, Carmen e Lincoln Simas,
Caroline e Adriano Gasda.A noite '

\ .

foi encerrada. com uma degustação
de charutos ao som de, lindas
músicas executadas ao piano por
RobertoD' Domenico.

A beleza de Paola

D' Domenico,
filha de Alice'e

ano é debutante do
Canoinhas tênis
Clube

Rainha e princesas da 3a Idade

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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PREVISAO

Meteorologia prevê
veranico para·.SC

Relatório do Centro Inte

grado de Meteorologia e Re

cursos Hídricos de Santa
Catarina (Climerh) prevê um
período de pelo menos cinco
dias com temperaturas altas e

sem ocorrência de chuvas sig
nificativa no Estado. É o co

nhecido "veranico de maio",
período caracterizado pela
ausência de chuvas significa
tivas e temperaturas elevadas

.

durante vários dias. Normal
mente este fenômeno ocorre
no mês de maio, no entanto,

pode ser verificado também

em qualquer outro mês do

ano.

Segundo a Defesa Civil,
todos os modelos de previsão
numérica de tempo, recebidos

pela Epagri, indicam paraSan

ta Catarina tempo estável,
com nevoeiro pelamanhã, pre
domínio de sol namaior parte
do dia e temperaturas em ele

vação pelo menos até o próxi
mo final de semana .

Além disso, segundo o re

latório do Climerh, os

Agentes de saúde

g�nham uniforme
CANOINHAS - Os 30

agentes comunitários de saú-
. de de Canoinhas agora traba

lham uniformizados. O vestu

ário, proveniente doMinistério
da Saúde, foi entregue no últi
mo dia 24. Duas camisetas,
uma jaqueta, um colete, um
boné e umamochila compõem

o conjunto que os agentes do

Programa de Agentes Comu

nitários de Saúde (Paes) estão
usando. O material originário
do Ministério da Saúde serve;

segundo a coordenadora do
Paes em Canoinhas, Luciane
Weinfurter, paravalorizar o tra
balho dos agentes.

indicativos dos modelos que
fazem previsões de tempo com
maior antecedência, apontam
condições favoráveis para um
período mínimo de 10 dias de

estiagem e temperaturas altas,
devendo perdurar até o dia 9
de junho.

Esta situação é conseqüên
cia de um fenômeno

meteorológico chamado "blo
queio atmosférico", o qual im
pede, ou simplesmente desvia,
a passagem de frentes frias

pelo estado de Santa Catarina.

nova

coleção
de

Descontos de até

40%

Escola oferece
,.

metodoloqía inovadora
,

no ensino de idiomas
CANOINHAS - Com definido pelo aluno.

mais de 14 anos no mercado, Para quem precisa viajar
700 unidades espalhadas pelo para o exterior e precisa se

Brasil, a escolaWizard, passa preparar, a Wizard oferece o

a conquistar espaço em W Travel, um intensivo 'que
Canoinhas. Instalada na rua fornece ao aluno todos os co

Coronel Albuquerque, no cen- nhecimentos que ele irá pre�
tro da cidade, a escola ofere- cisar para "enfrentar" um país
ce aulas de inglês, espanhol, estranho com tranquilidade.
francês, alemão e italiano, Crianças podem contar

através de métodos revoluci- com o exclusivo curso Kids,
onários e exclusivos para en- oferecido para os pequenos a

sino de línguas. partir de 8 anos, com ativida-

Usando dem,etodologia de des infantis como jogos, rnúsi
ensino com conversação e de cas, teatro e cultura. Adoles

técnicas avançadas de centes também têm seu espa

neurolingüística, a Wizard- ço garantido na Wizard - es

Canoinhas oferece grupos de cola de idiomas. O Teens, de

co�versação duas vezes por senvolve habilidades de comu-

nicação no idioma e ainda pre
para para o "sufoco" do ves

tibular.
E par� quem não quer per

der negócio, o Business, reco
mendado para executivos que

já têm um bom conhecimento
do idioma, prepara em três
estágios.

A Wizard tem ainda horá.
rios especiais, aulas demon,
trativas grátis, completo ma.

terial didático, recursos de
áudio e vídeo.

Garantia
Outra novidade apresenta.

da pela nova escola é o

"Security Plan", que dá a ga·
rantia para o aluno de que ele

poderá terminar o módulo
mesmo que por ummotivo ou

outro deixa de ter os recursos

necessários para o pagames
to. "Ninguém está livre de per·
der o emprego, por exemplo,
e aí não ter como pagar o eur·

soo Aqui na Wizard, o alun
tem todo nosso apoio, pois es

amparado pelo nosso plano"
diz o proprietário da escol

Miguel Poffo .

o senhor Ruprech Loefler em uma de suas caçadas na década de 50

semana, com as vantagens
que os alunos poderão formar
o seu próprio grupo, em horá

rio e local de escolha. Tam

bém há o serviço vip, com au

las individuais, em local a ser

•

Foto Acervo da Cervejaria
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CONTAS FUTEBOL

conta �e telefone ( R$
159,00) e com a floricultura

Disk-Flores (R$ 50,00).
Dos bens faltantes, o ex

presidente registrou queixa
de desaparecimento de um

aparelho de telefone e de uma
.

máquina de escrever, na de

legacia de políc�a. de

Canoinhas.

.

TaçaCidade de
Canoínhas

começa domingo

Leite entrega bens da
.

�

LEC e assume dívida
CANOINHAS - No dia

28 demaio, o ex-presidente da

Liga Esportiva Canoi�ense,
Adão Luiz de Souza Leite, fez

a entrega oficial dos bens e

documentos da insti�ição para
,� interventor nomeado pela
Federação Catarinense de

Futebol,Juventino Santos So

brinho. O ato aconteceu na

sede da LEC, na rua' 3 de
maio. Leite assumiu, através
de acordo, a dívida da LEC
relativa à sua gestão de R$
458,00.

O ex-presidente não en

tregou um balcão, um apare
lho de fax, o carimbo da LEC,
a linha de télefone 622 2499

( que foi perdida por falta de '

pagamento das tarifas), uma
máquina de escrever e um

jogo de traves de futebol suí

ço, que segundo Leite estari
am emprestadas para o ve

reador Osvaldo de Barros.
Leite assumiu ainda as dí

vidas que haviam ficado de
sua gestão com a gráfica
Wilson Graf-Set (R$ 249,00),

Iríneópclís sedia Molequ�
IRlNEÓPOLIS- de 1 a ticipam os municípios de no, dos sete municípios ape-

3 de junho, o município de Canoinhas, Três Barras, nas se classificam para o re

Irineópofis sedia a fase regio- 'Irineõpolis, Porto União, gional. No naipe feminino, dos
nal do Moleque Bom de Bola Mafra, Papanduva e três participantes se classifi
_ masculino e feminino. Par- Itaiópolis. No naipe masculi- cam também apenas dois.

Rigesa: a maior prova de Que evolução
combina co_m preservação ambiental

Preservar o meio ambiente é
,

'

responsabilidade de todos nós.

,
Na Rigesa, a preocupação ambiental é,

\

traduzida em programas desenvolvidos
internamente, na,utilização da'melhor

tecnologia disponível e, ainda, em
programas voltados às comunidades locais.

5 de junho - Dia Mundial do Meio Ambiente.

J:lIGESA'
Westvaco

a
\

,.��_'; ./. ..----- I��'\

CANOINHAS - A Taça
Cidade de Canoinhas começa
nesse domingo, dia 27 demaio.
A ródada prevista para o últi
mo final de semana foi a'diada
por causa do mau tempo. Nos
dias 2 , 3 de junho, outra roda-

.

da, com quatro jogos. [No dia
2 , jogam no campo Márcio

Pereira, às 14h15min Alvora
da e Estrela Azul e em segui
da Internacional e Ouro Ver

de. No dia 3, de junho, jogam
no campo Coopercanoinhas,
as equipes Diplomata ejornal
O Planalto, às 9h15min e às

\

1Oh30minCohab I e Engenha
ria Florestal.

.,

CAC vence amistosos
,

'contra,Araucária
conta daequipedo CACMaster

que goleou oAraucáriapor 13x
O. Os coordenadores doMaster
Gilson Pontarolo e Pipo fica

ram muito entusiasmados com
o placar da partida.

Já o treinador da equipe do

CAC, Carlos Alberto, se

nostrou compenetrado no jogo,
avaliando cadajogador. ''Foium
jogo difícil e pudemos avaliar o
elenco, valeu como uma ótima

preparação para a Taça Planal
to" , afirmou..

CANOINHAS - Em tar
de de bo�público, oCanoinhas
Atlético Clube (Cac) venceu a

equipe do Araucária Futebol

Clube pelo placar de 3 x2, com
dois gols de Adelso e um de
Eleio. A surpresa ficou por

Canoinhas é

campeã no Karatê
Inscrições
abertas
CANOINHAS - Estão

abertas inscrições para a Taça
Cidade de Canoinhas de FUj
tebol de Campo e também para
o Càmpeonato de Interior
2001. A Fundação Municipal
de Esportes comunica que os

interessados devem se insere
....--------'---------.-----'------___._.

,
ver até o dia 1 de junho. Mai
ores informações da PME, no
estádio Ditão.

CANOINHAS
Canoinhas é campeã da 5a

Ta'ça Santa Catarina de

karatê, que aconteceu na ci
dade de Blumenau, em 26 e

27 de maio. André Paulo

Simões da Matta', professor e

atleta da Associação Simões

de Karatê sagrou-se campeão
na categoria kumitê (luta)
adulto. O atleta teve o apoio
da Fundação Municipal de

"Esportes para participar da
competição.

Campanha doAgasalho
Inverno Amigo / 2001

\

Participe!
PIA UNIÃO DE SANTO ANTONIO

CONVITE

A diretoria e ;IS zeladoras com satisfação convidam o povo. e em especial
os padrinhos emadrinhas para a celebração da tradicional SANTA

MISSA festiva em honra a seu Santo Padroeiro, a realizar-se no dia 13 de

junho às 1� horas, naMatriz Cristo Rei.
Agradecendo a presença e-a generosa contribuição de todos, a PIA

UNIÃO DE SANTO ANTONIO, estará dando continuidade ao seu

trabalho assistecial aos menores carentes de nossa cid'ade.

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

Fundada em 03.09.1950 - Reconhecida de Utilidade Pública pelo
Governo do município, pela lei n° 520
14.12.60 - CGCMF 82.773. 797/é>OOI-24
FILIADAA FEDERAÇÃO CATARINENSE DE FUTEBOL
RUA 3 DE MAIO N° 123, SALA 3 - CEP 8946Ó-000
Canoinhas - Santa Catarina - TELEFONE 9105-2832.

A LIGA ESPORTIVA CANOINHENSE, ATRAVÉSI...DE SEU PRESIDENTE
INTERVENTOR JUVENTINO SANTOS SOBRINHO, NO USO DE SUAS OBRIGA

ÇÕES, DECLARA A QUEM POSSA INTERESSAR QUE ESTÃO SENDO ACEITAS
AS INSCRIÇÕES DAS CHAPASS QUE DESEJAREM CONCORRER À PRESIDÊN- .

CIA DA LIGA ESPORTIVA CANOINHENSE PARA, O TRIÊNIO 2001/2004.
AS INSCRIÇÕES PODEM SER FEITAS DOS DIAS 28 DE MAIO A 07 DE JUNHO

DO CORRENTE ANO, NA SEDE DA LIGA ESPORTIVA CANOINHENSE, SITO À
RUA 3 DE MAIO N° 123, SALA 3 EM FRENTE A CÂMARA MUNICIPAL DE

,

CANOINHAS.
O PRAZO PARA ACEITAÇÃO DAS CHAPAS ENCERRA-SE EXATAMENTE ÀS '

17 HORAS DO DIA 7 DE JUNHO DE 2001.
I

A ELEIÇÃO OCORRERÁ ÀS 19 HORAS DO DIA 08 DE JUNHO DE 2001, NA .

SEDE DA LIGA ESPORTIVA CANOINHENSE, COM O TÉRMINO DA VOTAÇÃO
PARA ÀS 20 HORAS.

-

APÓS A VOTAÇÃO SERÁ FEITA A,ESCRUTINAÇÃO E CONTAGEM DOS VO
TOS.

SOMENTE'PODERÃO VOTAR OS CLUBES ESTATUTÁRIOS FILIADOS À LIGA
E COM SUA OBRIGAÇÕES PARA COM A MESMA EM DIA.

DIVULGO E TORNO PÚBLICO

JUVENTINHO SANTOS SOBRINHO
PRESIDENTE INTERVENTOR.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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TEMPESTADE

Vendaval derruba árvores em TB

urso prepara de esa cívílTRÊS BARRAS- Venda

val ocorrido na tarde desába

do, dia 26, na Localidade de

Campininha, interior de Três

Barras, atingiu barracões .da

empresa madeireira Forex e

residências próximas à e�pre
sa. A força do vento derrubou
araucárias, destelhou vários

barracões da empresa, além

de causar danos na área

residencial damadeireira.
A residência do diretor fi

nanceiro da empresa Joel Ba

sílio foi atingida por uma das
árvores danificando o telha
do , a caixa de vento e o

ripamento. A casa foi ainda

atingidaporum cedrinho.

Dois veículos, um Gol e

um Escort, também foram

atingidos pelos pinheiros
derrubados pelo vento. O

Gol de Três Barras teve o
,

teto, capô, parabrisa e farol
esquerdo danificados. O

Scort de Canoinhas teve

danos da lateral e vidros es

querdos quebrados.
As residências dos fun

cionários da Forex Antenor

Torquato e Décio de Souza

também foram atingidas.
Ambas foram praticamente
destruídas sendo atingidas
por pinheiros que caíram
com muita violência, O ven

daval também destruiu an

tenas parabólicas, fios de

energia elétrica e de telefo

nia, deixando a localidade

sem luz e sem comunicação
durante todo o final de se-

CANOINHAS - Em 29

de maio aconteceu o "Curso

de Atualização em Defesa Ci

vil", no auditório daUniversi
dade do Contestado (UnC) de
Canoinhas. O curso, promovi
do pela Diretoria Estadual de

DefesaCivil em parceria com
a Associação dos Municípios
da Região do Contestado

(Amure) e 4a Companhia de

Bombeiros de Canoinhas,
teve como público alvo funci
onários públicosmunicipais, in
tegrantes da Comissão de De

fesa Civil, Polícia Militar e'

Corpo de Bombeiros Voluntá
rios e/ouComunitários.

O curso de 8 horas/aula foi

ministrado pelos integrantes da
diretoria da defesa civil esta

dual e professores da Univer
sidade Federal de Se. Os as

pectos gerais da defesa civil,
da redução de desastres, co
miss-ão municipal de defesa

civil e suas atribuições e atua

ção em caso de desastre.

mana.

O Corpo de Bombeiros

de Canoinhas foi acionado

para socorrer os moradores,
auxiliando na retirada das

árvores e também na cober

tura das casas com lonas de

plástico. Nenhuma pessoa
,

saiu ferida do episódio.

Sai a lista dos que participam
do Universidade Solidária

bem o programa daUnisolsí
,

escolhidos pelo baixo Índice'
Desenvolvimento Human

(IDH) registrado. O !DR

definido com base em dad

de acesso a serviços de ed

cação, saúde, saneamento b'

sico e outros. Os alunos q�
participarn são treinados p
levar o conhecimento de me

todos que proporcionem li

melhor qualidade de vida p
os habitantes domunicípio e

colhido.

social Rita Regina Soares

Saibel, Noeli Terezinha
Olescovicz, de pedagogia
Raquel Zattar e de engenha
ria florestal Tércio Koehler. Os
alunos de serviço social Már
cia Pawlowytsch e Mozara

Carvalho Shadeck, de pedago
gia IveteMazur e de engenha
ria florestal Elieser Neves, fo
ram escolhidos como suplen
tes imediatos, caso alguém
desista.

Os municípios que rece-
.

mes, os acadêmicos que vão

para Regeneração já começa
ram o curso de capacitação
de 40 horas ministrado pelo
"Universidade Solidária", no
dia 21 de maio em Caçador.
De 22 a 28, cada campi deu
continuidade ao treinamento e

no dia 29, encontro em

Canoinhas reuniu os .alunos

para a última etapa da

capacitação. ,
.

De Canoinhas participam
os alunos do curso de serviço

CANOINHAS - A Uni

versidade do Contestado

(UnC) - campus Canoinhas e

Caçador, participa do progra
ma Universidade Solidária

(Unisol), em nível federal, de
10 a 30 de julho. Dez alunos,
metade de cada campus, vão

trabalhar no município de Re

generação, no Piauí.
De acordo com informa

ções da coordenadora de Ex

tensão eCultura de Canoinhas,

pr?fessora Célia PereiraGo-

DMovimento da feira surpreende

Feira 'de animais

.negocia mais de
, .

RS 200 mil Une partícípa de Semana

de Arte-Educação

Festa do Pinhão

CANOINHAS - A 11a

Feira do Temeiro e l3a Feira

do Gado Geral, realizadas no.
parque de exposições Ouro

Verde, no último final de se

mana foi sucesso absoluto. As

inscrições e o montante de

negócios realizados supera
ram as expectativas dos

organizadores. Segundo da

dos fornecidos pela Associa
ção dos Pecuaristas. de
Canoinhas e Região
(Apecare), dos 489 animais

inscritos foramvendidos 481.
Nem o mau tempo preju

dicou os negócios das feiras,
que se realizaram simultane-

amente. Produtores de

Canoinhas e de outros muni

cípios da região analisavam os

animais e faziam as ofertas.

Os negócios, que foram en

cerrados somente no final

da tarde movimentaram R$
200.416,00.

O presidente da Apecare,
Neno Pangratz, considera o

movimento como bom, dentro
do valor de mercado. "As fei

ras foram sucesso, pratica
mente todos os animais foram

comercializados e o número

de participantes aumentou

muito,'em relação aos últimos

anos", afirmou.

.Lages tem

opção de
USP e de Marcelo Lima,
PHD em História da Arte.

Os professores discuti
.

ram os rumos da arte-educa

ção e participaram de ofici

nas. A professora Nádia Ré

gia, arte-educadora do Colé

gio Realização e do curso de

pedag�gia daUnC, participou
das oficinas de bonecos em

isopor e de jogos teatrais.

na construção do conheci

mento e da cidadania, inte

grando o universo acadêmi

co, os artistas e a comunida

de .em geral,
A "Semana" teve a parti

cipação de vários PHDs no

assunto, como a da arte-edu

cadora doutora LucimarBello

de Minas Gerais , de Ingrid
Koudela, PHD em teatro da

CANOINHAS - Profes

sores da Universidade do

Contestado (UnC) de

Canoinhas Nádia' Régia
I

.

Neckel e Dorva Seibel parti-
ciparam da 3a Semana Inte

grada de Arte-Educação, em
Blumenau de 21 a 24 de

maio.O objetivo do evento,
foi o depossibilitar a reflexão
sobre a importância da arte

de hospedagem alternatr

já está atendendo aos turli
tas que desejam particip
da 13a Festa Nacional

Pinhão, no calçadão da pr'
ça João Costa, no centro

Lages. A hospedagem alte

nativa é realizada em reii
dências disponibilizado
como pousadas. A inteni

é abrigar os visitantes,1

que os hotéis convencion

já estão com as acoIllod
ções todas reservadas,

Segundo Cláudio Silve
coordenador da central, c

ca de mil pessoas-já fizer

as reservas para os dias

festa, principalmente pari
segundo final de sernaO

quando deve ocoa��
shows do Capital Inicial
Jota Quest e a final da

Sapecada da Canção Na

va .
.

Na central está sen

feito o cadastro para reg

vas de imóveis. São ofe

cidos aos turistas, 200 jJn

veis: 180 para casais d

pos com até 10 pessoas e,
imóveis para grupos !)lal

res, como excursõeS.

preços variam entr�,
25,00 e R$ 40,00 a dI.
Para grupos de excurs
são feitos pacotes espeCI
Mais informações sobre
telefone (49) 225-3475.

Curso de Turismo
. .-

cria comissoes

CANOINHA,S - o re

cém-criado curso de turismo

da Universidade do Contes- ,

tado (UnC) de Canoirihas

tem sido destaque em toda a

região. A coordenação tem

sido contactada por clubes,
escolas, associações comer

ciais e prefeituras da região
para desenvolver projetos.
Assim optou-se pela criação
de comissões para que os

trabalhos possam ser elabo

rados.
Foram criadas seis comis-

sões; a de eventos,

marketing, relações públicas,
imprensa, financeira e de vi

agens, De cada. uma parti
cipam quatro acadêmicos.

"Agora teremos como

definirmelhor os nossos tra
balhos de extensão para que

possamos atender aos que
nos procuram" além é claro

de criarmos projetos de au

las fazendo com que nossa

ações cheguem até a comu

nidade", diz Tatiana Allage,
da comissão de imprensa.

c lar
Rua Major Vieira, 423
Tel. (47) 622-2528'

D Oficinas ensinaram com educar através da arte

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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TREINAMENTO
,

'

Semana de Direito
I

reúne acadêmicos
ianca Ne el

-cf

o Promotora Leda: "Os éperadores de direito têm que sair de cima do

salto e se aproximarem mais da'sua clientela"

, CANOINHAS - O Cen

tro Acadêmico de Direito
"Erasto de Maio" promoveu
a la Semana Temática de Di

reito, até 1 de junho, no audi
tório da UnC, campus
Canoinhas.

No dia 28, palestrou a pro
motora de' Justiça da

Comarca de São Bento do Sul
Leda Maria Hermann sobre
"Rotas Alternativas para Re

solução de Conflitos". No dia
29, o diretor do departamento
de Polícia Técnico-Cientiffca
de SC, Celito Cordioli falou

� sobre a "Processualística da

Criminalística" .

Em 30 demaio, o profes
sor da Univali - Itajaí, Paulo
Cruz proferiu palestra sobre
" A Efetividade da Constitui

ção de 1988". Nodia 31, o

promotor de justiça da
comarca de Itaiópolis, Pedro
Roberto Decomain, discorreu
sobre "Crimes Contra a Or

demTributária" e no dia hoje;
IOde junho, o deputado fede-

'

ral Eni Voltolini fala sobre a

Lei de Responsabilidáde Fis
cal.

À participação está sendo

maciça de acadêmicos do cur
so em Canoinhas e da exten

são de Porto União

D O deputado Eni
\

Voltolinl fala hoje
sobreaLRF

Audíêncía Pública
.díscute crise ·de

, '. ,.

enerqiaelétrica
Representantes da

Gerasul, Ministério Público,
Ordem dos Advogados do

� Brasil (OAB), Associação
Catarinense dos

Superrnercadistas (ACATS)
e parlamentares membros da
Comissão de Direitos Huma
nos e Defesa do Consumidor,
que reuniram-se 'na manhã
desta quarta-feira da Assem
bléia Legislativa, para discu
tir a crise no abastecimento
de' energia elétrica, ouviram
de Celso Leal, responsável
pela distribuição de energia da
Celesc, a garantia de que até

agosto .Santa Catarina não
terá que enfrentar o raciona-

,

mento e nem sobre taxar os ,

consumidores que gastarem
energia acima da média; "A
partir de agosto Santa
Catarina entrará no período
de seca", explicou. Ele infor-
Illou também sobre a neces

sidade de investimentos da
"

estatal, na geração e distribui-
ção. Ficou definido que na

próxima audiência pública
marcada par,a o dia 27 de ju
nho, em continuidade, a dis
cussão do assunto a Celesc
irá apresentar reiatório da

evolução do consumo de

energia em Santa Catarina.
OAB, ACATS, e Comissão
de Direitos Humanos e De
fesa do Consumidor devem
expor uma cartilha a ser con-

'

feccionada, com esclareci-

mentos aos consumidores, Celesc, Celso Leal, informou
residenciais de como econo

mizar energia e o quanto cus

ta por'hora cada aparelho elé
trico de nossas casas. A

Celesc trabalhará ainda na

orientação para a diminuição
do consumo de energia. Por
sugestão do presidente da

ACATS, a Celesc deverá tra

zer no verso da conta de luz

ou um panfleto, além das in

formações básicas sobre

como economizar, a tradução
para umalinguagem acessível

ao consumidor dos dados

constantes na sua conta de

energia. O responsável pela
distribuição de,energia da

que o mercado catarinense de '

energia elétrica teve um
acréscimo de 10,7% entre os

meses de abril de 2000 a 2001,
num período que o número de
consumidores da Celesc cres
ceu 4,49%.

"É importante q!le a socie
dade contribua, fazendo sua

parte na racionalização, uma
vez que o aumento no consu

mo no Estado cresceu consi
deravelmente no período de
um ano", comentou Leal. Ele
disse ainda que a demanda por
energia registrou um decrés
cimo de 3,4 %, nos meses de

março e abril deste ano.

Correio do Norte 13

Monte ,Castelo
Ronaldo Baukat

História de Monte Castelo
Na última Segunda feira ,as acadêmicas do curso de turismo da UNC, ROMILDA

MEISTER FlANCO eDAIANEDE SOUZAGOMES, apresentaram um projeto elaborado
pelas mesmas sobre a história domunicípio, para várias pessoas que faziam -se presentes no
salão nobre do Colégio VALENTIN GONÇALVES RIBEIRO. Alguns dos presentes
emocionaram-se com a apresentação dasmesmas, pois as acadêmicas conseguiram resgatar
a história domunicípio desde a sua fundação.

Para abrilhantarmais ainda a apresentação, participaram o senhor LÍDIO SECCON, um
dos primeiros moradores e ex. prefeito do município, que funde a sua história com Monte

Castelo, e o senhor ANDRÉ LUIZ DONBROVSKI, secretáriomunicipal da educação, que
falou sobre a importância do projeto apresentado para o resgate de nossa identidade.

A partir da próxima semana estarei divulgando em partes esse trabalho, que começa
desde a fundação do primeiro povoado que deu origem aMonte Castelo, até os dias atuais.

Com certeza vai
-

valer a pena conferir esse belo trabalho que futuramente poderá ser

utilizado comomaterial de pesquisa.

Recàdos e destaques
• Parabéns a equipe do CentroComunitário pela b�líssima conquista do campeonato inter

- bairros no último final de semana.
'

• LÍDIO SECCON, o senhor faz parte Ida história de Monte Castelo, pois na última

Segunda-feira muitos dos presentes ficaram emocionados com as suas narrativas, e com
certeza passaram a conhecer melhor sobre a história domunicípio onde vivem.
•ROMILDA E DAIANE- o momento que vocês proporcionaram para ospresentes na

última Segunda feira ficará namemória de cada um dos. presentes, pois reviver e relembrar a
história de Monte Castelo ,também faz parte do nosso dia a dia. Parabéns pelo brilhante

trabalho executado, e que os objetivos acadêmicos sejam alcançados.
• Parabéns especial a nós CORINTIANOS, pela conquistamais uma vez do campeonato

paulista, e que venha a copa do Brasil.
• ROMILDA- o ser humano tem muitos dons, qualidades, defeitos, costumes. Você

demonstrou no trabalho apresentado juntamente com a DAIANE, quando da abertura do

rrabalho, qpe chorar nosmomentosmarcantes em nossa vida é acima de tudo umDom.do ser

humano, e acima de tudo, de DEUS; Parabéns!
• Nesse final de semana tem festa junina e baile em aterrado alto (:02 - 06 Sábado) , e no

Domingo(03 -06)' festa na igreja DIVINO ESPÍRITO SANTO, em RioDas Antas.

I

Câmara de vereadores
Projetos que o executivo enviou ao legislativo para que entrassem na pauta de votação:
Prorrogação do prazo de pagamento da primeira parcela do IPTU, para o dia 30de julho

de2001.
Parcelamento da dívida com o INSS. Essa dívida com o INSS já perdura 'pôr dez longos

anos, sendo que agora o município esta propondo - se a salda-la em vinte anos, utilizando

como garantia o fundo de participação domunicípio .0 montante total dessa dívida é de R$
688.991,57.

Empréstimos de um trator de esteira e dois caminhões basculantes junto ao DER/SC,
- ficando aoeJ?cargo da prefeituramunicipal amanutenção dos·mesm0s�"� ."'.

_

Além dos projetos, ainda foi realizada a primeira leitura do parecer do tribunal de contas,
onde está senda sugerida a rejeição das contas do exercício 1999, da prefeituramunicipal de
Monte Castelo.

Agricultores são benefícíados pelo
-

.

\

Banco da Terra.
\

Após haver sidó selecionada pela Comissão Municipal de Desenvolvimento Rural uma
lista de treze nomes em uma lista onde haviam 284 inscritos, o ComitêMunicipal doBancoDa
Terra selecionou cinco agricultores que terão acesso ao crédito de R$ 40.000,00

Segundo o presidente do Comitê Municipal do Banco Da Terra, PEDRO PERITO

CÁRDOSO, os candidatos foram selecionados após uma entrevista com os membros do

comitê; que é formado pôr seis integrantes .Segundo o mesmo, o agricultor terá além desse

financiamento; acesso ao PRONAF A, que é um financiamento destinado ao começo dos

trabalhos do agricultor. No financiamento do Banco da Terra, o agricultor terá 20 anos para
pagar, com 3 anos de carência .No PRONAF A ele terá dez anos para saldar a dívida, tendo
também 3 anos de carência, mais juros de 1.15 a.a. e ainda rebate de 40%.

Somente emMonte Castelo já foram beneficiários 30 agricultores desde a implantação do
Banco da Terra.

, '
,

Relação dos beneficiários contemplados com o Banco Da Terra:
ALDO JIENTARA, FLÁVIO ROBERTO DE SOUZA, ISRAEL DA SILVEIRA,

MARCOS JOSÉ PAPE, NILSON JOSÉ GRESCHUCK.
!

Parabéns aos novos contemplados.

Resultados das finais do

campeonato inter - bairros.
Tercei�o e quarto lugar: Central Dance 12x5 SantaMaria -

Primeiro e segundo lugar: Centro Comunitário 6x3 Rodeio Grande.
CAMPEÃO CENTRO COMUNITÁRIO -

Eliane Regina Priln
-

'on\es, bios, \ncensos,
Sinos do "en\o, "e\asDecota\ivas,
ctis\ais e muitas ou\tas novidades

Rua Frei .Mcrrarrdr-o .Karrrps , 225 - (_;erltro
894;60-000 - Canoin.h.as .: Santa Catarin,a
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Vendo casa de alvenaria na rua Vendomoto Yamaha Virago 250, Vendo uma radiola antiga, à\
Emilio Scholtz cl 200m2 e

Vendo Umprédio com 600m2 terreno cl 422 m2
ano 98, em estado de nova. R$ disco e radio.' Aceito uma

de área construída, contendo Fone (47) 622-2396
7.000,00 máquina de escrever no

uma loja, um apartamento, um /
Fone (47) 622-0650 - 9986-6050 negócio.

depósito em terreno cOpl 400 Vendo apto em curitiba, área Vendo SantanaGLS, 88, D. hid.,
Fone (47) 622-5327

m2• O apartamento contém 3 central, 3 quartos, sala, cozinha isofilme, CD, Rodas liga leve, Compro seu cartucho vazio para

salas, 1 suíte, 3 dormitórios, dependencias pi empregada e motor gas. 15000 KM, Garantia, impressora. Modelos: RP,
cozinha, área de serviço e 3

garagem pi O 1 veiculo Fone (47) 692-8051
CANON e LEXMARK. Pago à

banheiros. Localizado na Fone (47) 435-3116 após às
vista.

rua-Coronel Albuquerque, 287, 20:oohs Vendo Pick-up FiatLX 93, 1.6,
Fone (47) 9996-9631/622-5179

em frente ao Posto Esso.

Fone (Oxx47) 622-2775/622-2251.
Gas., rodaas esp., R$ 6.500,00 Vendo computadorAMD K6-I1

Vendo casa de alvenaria com
Vendo loja, completa,mais de Fone(47)622-5501 450MHZ, com 64Mbmemória
10 anos na praça, rua Paula

ponto comercial. RuaVidal Pereira \ Vendo Fusca 83, gas., pneus
RAM,modem 56K, rede/som 24

Ramos(Fente ao Fórum) Fone (47) 622-5821 novos, R$ 2.500,00
bits, placa �e video 8Mb 3D,

Fone: (OXX47)622-4082 Fone (47) 622-5501
HD 6.4 quantum,monitor 14",
gabinete, teclado, mouse etc ..

Vendo ou troco por sítio, uma PreçoR$l.ooo,oo
, Vendo Fuscão metálico ém bomcasa na práia de Itapoá/SC Tratar com Geovan Pape pelo

Fone (47) 622-4028
Vendo Santana, 97, branco ..

estado email
R$16.5ooo,ootratar Fone(47) 623-1021 geovanpape@yahoo.com.br ou

Vendo um sobrado cl 260m2 de Fone 622-1294-99865380
área constuida, em frente ao

pelo telefone (45)574-3890
Vendo CorsaWind, 96, branco,

TerminalRodoviário Vendo caminhão Agrale, ano Pneus novos, som, lindão, Vendo uma antena com
Fone (47) 622-3991 85,motorM.W.M. R$ 9.000,00 entrada deR$ 5.700,00 + 24X R$ decodificador e controle (TV
Vendo uma casa demadeira, 56 Fone (47) 622-4321 200,00 por assinatura) R$ 330,00
.mz, proxirno aoCAIC

Silvio
Fone (47) 622-5352/9976-5223 Fone (47) 622-6282

Tratar: ruaGuilherme João Voiage ano 82, motor novo 1.6.
Baukat,404 ' rodas esportivas, R$ 3.500,00 Vendo Ronda NX 200, c/700 Vendo umaTV 14" Semp

Fone: (47)99866110 Km, R$ 5400,00 a vista ou ent + TochibaR$ 240,00
Vendo ou troco uma casa de

'

consorcio Fone (47) 622-6282
alvenaria cl 196 m2 com terreno Vendo Fusca 78, R$ 2.500,00 ou Fone (47) 622-5352/9976-5223
de 600 n:i2, proxirno aoGrupo troco por.motoCG Vendo uma linha telefônica

Escolar Aroldo C. Carvalho - Fone (47)9966-5473 cl Carlos Vendo Fusca 95, c/63.0ooKm, residencial para instalação
JardimEsperança Vendo Fusca, 76, motor 1500, rodas, isufilm, 2° dono, R$ 6.000 imediataR$ 400,00
Fone (47) 622-3120/9986-5868 R$2000

Fone (47) 9996-6949 Fone (47) 622-6282

Fone (47) 9996-4709 ")

Vendo casa cl 96m2, alvenaria"
Vendo Gol CL 90, gas, Vendo 1 cachorro boxer, 7

, terreno cl 524m2 e uni terreno ao Vendo F40oo, 78,motor novo, R$6200,00 a vista ou R$ 5.500,00 , meses

lado cl 524m2. prox colégio R$13.000,00 +8XR$112,00 Fone (47) 9976-9235
Cabral. Aceita-se troca por casa Fone (47) 622-0915 .

Fone(47)622-2111

emMafra ou Joinville.
'

/ Vendo computadores a partir deVendo Buggy modo 99, preç�
Fone (47) 624-0474 R$ 1.500,00 facilito pgto. Tratar

Vendo Chevette, 89, alcool, R$ 290,00 com financiamento e

fone 9996-3789, clÂngelo.
verdemetálico, eLE, rodas garantia

Vendo casa, 200m2, terreno, esportivas e isufilme (47) 624-2763/9996-1732
350m2, no bairro Alto da T.ijuca

Vendo um consórcio de uma
Fone (47) 624-0456

na rua Januário Côrte. Vendo Pentiun 100, HD 1.2, 24

Fone (47) 622-2047
moto CGTitan 2000 com 20 MB ram, placa de som, moden
prestações pagas. Aceito carro 56K, caixa de som, pronto pi

Vendo ou troco Borracharia, no negócio. Fone: 99963368
Vendo um balcão de atendi- internet, R$ 590,00 ou 200,00 +

instalação completa, ruaVidal Vendo Fiat 147, ano 78, bom mente
5X107,00, cl cheque

Ramos,1145 estado, gasolina Fone: (OXX47)622-3203 Fone: (47) 624-2763/9996-1732
Fone (47) 9996-2002 Fone (47) 622-3412/ (OXX47)622-5139

9996-0352 Vendo um aparelho
Vendo Filhotes de gato Siamês

Vendo imóvel com 540 m2 na rua mirneográficoR$ 150,00.
R$50,00

Francisco de Paula Pereira, 1057. Vendo Palio, 97, 1.5,4 portas, Fone:(OXX47)622-0255 '

Fone (47) 6220606

R$ 130000,00 42.000Km

Fone: (47) 435-0910 ou ,. Fone(47) 622-3250 c/Ernani Vendo máquinas de panifica-
(47) 522-1725 ção. Com clientela formada,

Vendo ou troco por casa em Vendo PalioWekend, 2000,
. tratar clAndréa

rua Saulo de Carvalho, prox.
Lages ou região, casa com 120 completo, 6 marchas, ou troco

Fone (Oxx) 47-623-0028 Mercado Três Irmãos,
m2, com telefone, e!ll Canoinhas por 2 carros demenor valor. ViolãoGianini novo, na caixa cf Loteamento Jardim Dona

Fone(47) 622-5327 Fone: 622-3130 garantia, R$ 150,00 Amélia
Fone (47) 622-2104 Fone(47)622-2441

Vendo ou troco uma casa com 5 Vendo Ford 6.600 ano 84,
peças, com linha telefônica, direção hidráulica, motor novo, VendoMicrocomputador 486 Vendo lote, 400 m", na ruaGil

perto do Supermercado Bruda. todo revisado. DX2-80Mh.z
I Costa, Centro, ou troco por

Fone: (47) 624-0459. Fone (47) 622-3040 Fone (47) 9996-9029 veiculo, R$ 8.000,00
Fone (47) 622-1781

Vendo restaurante, lanchonete 9 Vendo Vectra 97, GLS, Preto, Vendo balança com 2 assentos Vendo lote cl 288 m2, emItapoá '

pizzariaCuiaGrande, situado em documento em dia até.2002, Fone (47) 622-4961
Canoinhas bem localizado à rua Fone (47)622-3991

principal do bairro Água Verde, completo + bancos de couro
Vendo Fatiadora de Frios,ABS e som com CD+modulo,

equipado com clientela; preço a
impecável,R$ 25.500,00

funcionando. Precisa revisão e
Vende - se ou troca - se por

combinar. Avalie e faça a sua
Fone (47) 622-2833 limpeza, barbadaR$ 60,00. Fone: carro, um terreno financiado em

proposta. 9996-6773.
. Joinville, bairro João Costa,

Fone(47) 624-1632ou 624-0126 Vendo ou troco Chevete 84,
' próximo de colégio e ponto de

aparelho CD Pionner, Vendo Moto Chopper, elétrica ônibus, medindo 10 X 25. Com

Alugo amplo apartamento em autofalante 69, módulo pi crianças a partir de 2 anos, 37 parcelas pagas no valor de
área central" com 4 quartos, 2 Fone (47) 622-1321 semi-nova um saláriomínimo pormês. Em
salas e garagem. R$ 350,00 Tratar rua PauU Raris, 229 dinheiro vendo por R$ 4.500,00.
Fone (47) 622-0650 - 9986-6050 FONE622 - 5879

Vendo fuscão, 87, ótimo estado, Compro um teclado Ihamaha.
R$2.5oo,00

Vendo uma chácara c/6.200m2,
.Tratar Fone 622-1120 à noite. Vendo ou troco por cavalo

casa de alvenaria, 2 paióis, 1
Fone (47) 623-1021 mecânico, um terreno urbano,

aviário grande, em São Pascoal, Vendo ou troco moto CBX 200
Vendo uma radiola antiga 3.000m2, galpão 200m2,

Irineópolis - SC Strada98
(raridade)Marca Sinderela Toca documentado, com água, luz, na

Fone (47)625-1217 cl Vanda Fone (47) 622-2104
- disco automático capacidade BR 280, prox.Motel Extase, R$
para doze discos no prato, em 50.000,00, divido o terreno em

Vendo imóvel na praia de Vendo Passat, 83, 1.8,5 mar- ótimo estado de conservação duas partes de 1.500m2

Itapema do Norte com terreno chas, R$ 2.600,00 à vista ou R$ Fone: 622.5327 Fone (47) 622-2104
com área de 4.500m2 edificado 2.000,00+ 7XR$10<?,OO
com uma casa de alvenaria com Fone (47) 622-0073

Vendo protetor de caçamba pi Vendo terreno Alto de Pinhei-

área de 320,00m2. Tratar com S 10R$ 350,00 Tratar Fone 622- ros. 29ha. Bom pi refIorestamen-

Neuzita Vendo Fusca, 76
0657 toR$37.ooo,00

Fone (47) 622-0926 Fone (47) 9996-6429 Vendo uma boiadeira para
-

Fone(47)622-2032

Vendo casa de madeira rnedin-
camioneta, tamanho, 180X280, Vendo ou troco por carro, um

do 70m2 com terreno de 742m2,
ComproRural4 ou 6 cilindros, a R$ 400,00, aceito propostás. terreno cl 5.538 m2 no Parque

R$ 15.000,00, localizado na rua
gasolina ou diesel' Fone (47) 622-4711 Sueli - 600m daBR 280, em São

1 Beijarnim Constant, 1709,
Fone (47) 9105-2901 Bento do Sul

Vendo instalações para loja: Fone (47) 622-0500
próxiomo ao hospital Quer vender seu carro, ligue pro Estantes, cestas, provador,
Fone (47) 622-5501 Dodão, consiguinação cabideiras e um toldo. Tudo por

Vendo ou troco, um sítio, com

Vendo um restaurante e
Fone (47)622-2833 R$650,bo dois alqueres e meio, casa

confeitaria, completamente Fone (47) 622-3062H.C.
estufa de fumo e barracão.
Situado emPulador, município

equipado, em funcionamento Vendo Toyota 93, ótimo estado

Fone (47) 622-2113 Fone (47) 622-2714 Compro impressoraHP12C deMajor Vieira. cl João

Fone (47) 622-3930 FONE622-58-79

Canoinhas, 01 de junho de 2001

Vendo ou troco por carro um
terreno localizado no Alto do
Mussi. 'próximo a Cooperativa
do Leite. Anexo ao asfalto

FONE: 6221961

Status Serviços Gerais e Pintura

Fone(47) 9105-9903

Terreno com 1.905m2, barracão
de 207m2 ou um terreno de

1000m2 naBR 280, proX. Extase
Fone (47) 622-2104

Plano de Saúde, alternativo
ALIVIABOLSODOCONSU
MIDOR.

Fon�(47) 9105-2155(Abenur)

Vendo 4 lotes, área central de

Irineópolis, sendo 3 cl 400 m2
cada e 1 com 360m2 '

Fone (47) 622-1217 cl Vanda

Trabalho em qualquer serviço,
babá, doméstica, balconista,
meio período, tarde
Fone(47) 622-1977

Cartuchos remanufaturados cf garantía
Cannon

BC-02 e BC-OS R$ 27,00.
HP série 600

'Preto R$ 30,00 Color R$ 32,00.

Entrega Gratuita, à base de troca

Fones: (47) 624-2763/9996-1732
)

Ajude a Apoca
a ajudar os Que

precisa...

:l\IE""'s"aJl.'!:'t:li�,:li jpII\'�

'1(<<.R.OCO
SOLliD..Á.:RlIO

Gratuil:os ,

Para ar:unciar recorte e entregue
no jornal CORREIO DO NORTE

na rua Vidal Ramos, 725
#--��--------------------- � �---------�

-# i['", -c, r: �
, : DVendo DCompro �
·

.

�
DContrato OTrabalh :t

Nome: .

Endereço: .

Teléfone: .

Especific
'\j?
@�
•
•
I

.......................... dl
•

................................
•
•

� Para re I u classificado ligue 622-1571 i
'�--�-----------------------�---------�#

.

, c

Somente serão aceitos claSsificados
. mediante o preenchimento deste recorte

DENIS CENTER
Rua Coronel Albuquerque, 656, centro.
Fone-Fax 622 - 4278 Creci 3159

VENDE
• Terreno urbano com 2.120 m2, com 53,00 m frente para
ruaWolf Filho, ao lado do Coletivo Sta Cruz. R$ 5.500,00.
• Lotes a partir, de R$ 8.500,00 no loteamento Paz e Bem.

Proximidades da Rede Feminina de Combate ao Câncer, '

.100 alqueires em São João dos Cavalheiros - ideal 'para
reflorestamento, utilizável em 50%. Pode ser pago em 5

parcelas anuais em soja.
.25 alqueires a 5 km do centro, Alto do Mussi, bom para

reflorestamento e/ou gado - R$ 4.300,00 o alqueire
• 49.13 I m2 Alto do Mussi de frente para a Cooperleite,

'

com 65 ML, para o asfalto, R$ 24.000,00
'

• 17,5 alqueires na Encruzilhada commais ou menos

. 50.000 pés de erva mate plantados, todo cercado, com luz

e água
.3,6 alqueires em Santa Ride com mais ou menos 50%
terra de planta mato e aguada - R$ 13.000,00

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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�GAçÃO
Jr

I '

Numero de furtos

estão aumentando

Acusados' de invasão,
CANOINHAS - Regis-

Otrou boletim de ocorrência na

delegacia de polícia de

Canoinhas, a professora
Terezinha de Fátima Dreher.

A professora acusou Sandro

Gontarek e sua mãe Teima
Gontarek de terem invadido
sua residência e levado uma

televisão Philco 14" sem a sua

permissão, como troca pelo
., não pagamento de aluguel da
casa.Os dois acusados serão

, chamados para depor. O bo
letim foi registrado cOII).ó in
vasão de domicílio e exercício'
arbitrário das próprias razões.

€ANOINHAS - O núme-

de furtos em residências
o '

,

ontinua crescendo nas últimas

emanas em Canoinhas e re

ião. Segundo dados da polícia
arnaiorparte dos furtos acon

çee após arrombamento. Nas,
seolas também é grande a in

cidência dos delitos.
Na última semana, no dia

23, por volta das 21h30min, a

rofessora Rosangela Cássia

fedalto, da escola Manoel da
Silva Quadros, percebeu que

seu celular havia sido furtado

da sala dos professores. No dia
26, residência na rua Henrique
Paulo, bairro Aparecida, foi
arrombada. O proprietário fi

cou sem uma TV 29". O furto

aconteceu por volta das

18h3Ornin.
No dia 24 demaio, Giovani

Zacko, teve sua casa da rua

Frederico Kohler, campo da
j

Água Verde. O vidro dajanela
foi quebrado. Levados umaTV

I

sair da missa, viu que seu Gol Rua Roberto Ehlke, 86, em Canoinhas :__ SC., necessitando de profissionais
haviasidoarrombadoequeha-

I gabaritados para ministrarem o conhecimento jurídico e fazerem parte do Colegiado
viam sumido uma bolsa com

de Curso. O candidato deverá apresentar seu Curriculum Vitae e a disponibilidade

Sharp 16" com controle, um
aparelho de som 3x1, quatro
caixas de som, Um vídeo, uma
câmera fotográficaprofissional
Pentax, 10 calças' jéans, 12

camisas, 2 pares de sapatos e

também molho de chaves da
residência.

No dia 27, Edson José

Kowalski, deixou seu carro ao

lado do Cine Pop Dance. Ao

voltar, namadrugada, percebeu
que o vidro havia sido quebrado
e que haviam sido levados uma

jaqueta e o som'do carro. No
'mesmo dia, José Leónidas

roupas.
No dia 24, quem teve preju

ízo foi JoséMárioVipieski, que
havia deixado seu carro em

frente à,SBO, onde participava
de um jantar de confraterniza

ção do curso de direito daUnC.
Foram levados da Parati, uma
jaqueta de couro preta e uma

mochila de uma acadêmica que
continha 230 ingressos da pro
moção da 3a fase que acontece
no dia 2, na boate Channel. Os

Damaso estacionou seu carro 'ingresso já foram invalidados e
nas proximidades damatriz. Ao não serão aceitos na portaria.

Ladrão sem sorte,
CANOINHAS .; Pego Jesus Santos na rua Otávio

em flagrante, tentando furtar Tabalipa, flagrou Márcio que
uma residência,Márcio de As- brando a janela. Chamou a

sis Rodrigues, 26 anos. A pro- políciamilitar eMárcio foi pre
prietária da residência, Angela 80 em flagrante delito.

ai ficar ainda
melhor!

Aguarde!

Agradecimento
,

I

especial para Malude e

Zeno Ribeiro da Silva.'

Queremos agradecer de forma especial e commuito carinho o

desprendimento e apoio que vocês nos deram nestes momentos
, que precisamos., .

, \
Que Deus os Ilumine, um grande abraço.

NildaMayer 'e Família
'" I

Novidade

Na Temperados,Catarinense você

»��contra toda linha para pintura em telas
R

-«

ua Feli e Schimidt, 129,� Fone 47 622-1544

Canoinhas - SC., 31 de maio de 2.0Q1.

EDITAL DE CHAMAMENTO.

::

O Coordenador do Curso de Direito da Universidade do
, Contestado':" Campus de Canoinhas - SC., torna público que na primeira quinzena
do mês de junho, estará recebendo Curriculum Vitae, mediante protocolo, visando

atingir candidatos a DOCENTES/ao Curso de Direito, o qual se encontra instalado na

de lecionar no horário noturno, 03 (três) matérias de seu interesse, composta 'das

diversas áreas da' grade curricular do Curso de Direito; anexando, principalmente,
documentos comprobatórios de especialização ou mestrado ou doutorado, encerrado

ou em curso, visando definir a área de conhecimento, os padrões de escolha das

matérias. Estes documentos a serem entregues em envelopes lacrados, junto a

Secretaria da Universidade ou junto a Coordenação do Curso, que em data oportuna

'fará abertura dos envelope e será divulgado o resultado da fase classificatória inicial.

Aos candidatos classificados, nesta fase documental, será efetuada uma'

apresentação pública e em horárioa ser determinado em Edital, para que o Candidato

a Docente tenha dentro do prazo estipulado, condições de ministrar uma aula, sobre
, assunto previamente conhecido pelo candidato, dentre os assuntos escolhidos pelo
candldado, o qual será avaliado por Banca do Colegiado de Curso de Direito, os

quais atribuirão ao candidato notas ou conceitos, cujos critérios serão definidos pela
)Banca, no intuito de que seja feíta a classificação dos candidatos e que somadas,

,
'

produzam a classificação geral dos candidatos, que serão chamados, a medida em

que vagas sejam abertas para preenchimento.O presente Edital, tem a finalidade de

permitir igualdade de condições a todos os interessados em ministrarem aulas no

Curso de Direito, contando com o apoio da Ordem dos Advogados do Brasil, subseção
de Canoinhas - SC., que acompanhará o processo seletivo, salientando que os

,

professores classificados, serão chamados na medida da necessidade do

preenchimento das vagas existentes e dentro do critério fixa�o pela indicação do
,

candidato a docente, quando dá inscrição. Os resultados das avaliações, serão
,

de conhecimento exclusivo dos candidatos, que interessados, deverão requerer a
.

"
' ,J

, Instituição, o fornecimento da situação classificatória, reservando-se o Colegiado de

Curso, o critério de desempate, quando necessário o voto Minerva.' O prazo de

validade' do presente Edital e seus efeitos será para o ano de 2.001, podendo ser

prorrogado a interesse do Colegiado de Curso. Dessa forma, dê-se ciência a todos

os interessados, da maior forma de divulgação possível na região, visando tornar o

processo s,el,etiYO.,r;:r:!Yito, roais cristalino.

Universidade do Contestado de Canoinhas

Coordenador do Cursa de Direito

Salvador de Maio Neto

___ l_� � �__ • .. �\� ._._ ._,_�_ __ _.
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Dilma Jubanski &Luciana Zvares
Galera em alta
A simpatia de:
VitorCVeteripária)
,A alegria de': Sander
Mix
O carinho de: Patrick
Pionkievicz

,

A saudade de: .Izabel
Arndt
O charme de: Macedo

Junio
A elegância de: Lean

- dro Machado
O/sorriso de: Jorge de

, Souza
O alto astral de:

Toque especi�1
P�ra:Adilson AlVes

.

' EXIste� pessoas qUe
convivem e pouco

acrescentam. 1

Outras surgem el11.
nosso caminho, e se�
que se espere, gravail1
seu nome em nOSsa

,

existência.
Você é uma dessas

pessoas.Conte canos
sempre que precisél]'

Está chegando
a hora ...

da 1 a festa cowntry que
acontecerá na Channel
dia 16/06, uma promo-

. ção do Club Arena

Cowntry

Dose dupla
Célio Grechechem e .

Marcelo Correa, que
estavam arrasando na

última sexta-feira (Só
chora, só chora, não é

meninos)

Indecisão
Quem está indeciso,
não sabe se vai ou fica
é o querido Ernani

pilda.
(sinceramente quere

.

mos que você fique) Fique por
dentro:

Está acontecendo em
nossa cidade a cqmp
nha do agasalho. Pa

suas doações nos

postos de arrecadaçã
� e ajude a aquecer U!ll

coração.

Almas Gêmeas. Ademir Teodorovicz
Marcos Ferraz e Tânia
Ramalho de Oliveira Casal destaq"',e

Sebastião e Valei
, Bechel,'

Párabéns
Para Bruna de Souza

I que comemorou idade
nova no dia 2�/05

Festa é com
-

elas
Simone e Vanessa

Atendimento
nota 10

Restaurante Siciliano

Trio que dá o

que falar.
Marcelo Coutinho,
Fernando Farian e

Alexandre P. de

Camargo.

Desculpas
Para Cássia, por ela

não ter gostado do qu
nós escrevemos dela
na semana passada,
Nossa intenção nun

foi a de denegrir ima
gem de ninguém

Atraindo
olhares,

júlio'C. Sussemback e

Marcos P. Wagner

Maria Emilia e Jussara Cava.

_Jussara está completando idade
.

nova hoje 01/06. parabéns

Estamos com
saudades

Do amigo Luiz Marce
lo da' Silva

.Esbanjando
charme

Jean Schimidt .

Por onde andas?
Fábio Júnior (Falcão)

Destaque
Para André, do CTG
Fronteirà Catarinense,
que ficou com o 10

lugar no rodeio que
aconteceu na cidade
de Major Vieira. Para
béns a todos os com

ponentes do CTC e em

especial ao vencedor

por elevarem o nome

da cidade de
Canoinhas nestas

competições

I

Os beijinhos S

Vips para:
Edson e Juninho

Capivara (Bic�cleta)

Cuidado

Porque as palavras não
são pedras, mas quan
do atiradas com força
podem machucar

Toque final
.

Adolescência
É tempo de diário, d

lágrimas sem motiv
- de gargalhadas

descontraídas.
É tempo de amar

loucamente, de bils
tes apaixonados, d�

brigar com os melh

Se melhorar
estraga Imperdível

A simpatia dos amigos Os acadêmicos de

Otto e Gildinei
I Turismo estão organi-
zando mais uma super
promoção para esta

sexta-feira (01-06) na
Channel com a banda
Portal da Cor e no
sábado é a vez dos

acadêmicos de Direito

É' a mais pura
, � realidade!·
Tem gente que não

sabe mesmo o que
quer, não sabe se fica
com a loira ou com a

morena (não é Gigi?)

Present�em
todas as festas res amigos

É tempo de festa.( Edson Shimoguiricom a
II Noite do

Apagão"Karine Hatschbach e

Bruna Souza
Confraternização

Acadêmicos de direito da' UnC-Canoinhas se reuniram em

'super jantar na Sociedade Beneficente Operária, no últímo di
I

24. O resultado foi' só festa. Confira:

Rosana e M�ria Emilla apôs
beber todas

Professores' aderlram ao ritmo
de alegria

IRaiders Diego Silvers
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